

Министерство образования и науки Российской Федерации
Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение
высшего образования
«Кубанский государственный университет»
Факультет журналистики

УТВЕРЖДАЮ:

Проректор по учебной работе,
качеству образования – первый
проректор

Иванов А.Г.

2015г.



РАБОЧАЯ ПРОГРАММА ДИСЦИПЛИНЫ (МОДУЛЯ)

Б1.Б.25 Профессионально-творческий практикум

(код и наименование дисциплины в соответствии с учебным планом)

Направление подготовки/специальность 42.03.02 Журналистика

(код и наименование направления подготовки/специальности)

Направленность (профиль) / специализация Печать и информационные агентства

(наименование направленности (профиля) специализации)

Программа подготовки прикладная

(академическая /прикладная)

Форма обучения очная

(очная, очно-заочная, заочная)

Квалификация (степень) выпускника бакалавр

(бакалавр, магистр, специалист)

Краснодар 2015

Рабочая программа дисциплины Б1.Б.25 «Профессионально-творческий практикум» составлена в соответствии с федеральным государственным образовательным стандартом высшего образования (ФГОС ВО) по направлению подготовки 42.03.02 Журналистика

Программу составил(и):

доктор филологических наук, профессор Павлов Ю.М.

кандидат филологических наук, доцент Синкевич М.С.

старший преподаватель Холстинин В.В.

Рабочая программа дисциплины Б1.Б.25 «Профессионально-творческий практикум» утверждена на заседании кафедры публицистики и журналистского мастерства
протокол № 9 «22» мая 2015 г.

Заведующий кафедры публицистики
и журналистского мастерства Сопкин П.Т.

Рабочая программа обсуждена на заседании кафедры публицистики и журналистского мастерства
протокол № 9 «22» мая 2015 г.

Заведующий кафедры публицистики
и журналистского мастерства Сопкин П.Т.

Утверждена на заседании учебно-методической комиссии факультета журналистики

протокол № 09-15 «26» мая 2015 г.

Председатель УМК факультета Демина Л.И.

Рецензенты:

1.1 Цель освоения дисциплины:

формирование у студентов базового комплекса знаний и навыков, необходимых для создания и анализа журналистского текста.

1.2 Задачи дисциплины:

1. Сформировать у студентов представление об основных проблемах современности.
2. Дать представление о «теме», «проблеме», «идее» как содержательных компонентах журналистского произведения.
3. Охарактеризовать основные элементы идеи как программы деятельности.
4. Охарактеризовать основные стадии создания журналистского произведения.
5. Рассмотреть специфику композиции журналистского произведения в контексте жанрового многообразия.
6. Выявить особенности отдельных жанров.
7. Дать представление об этапах создании медиа-продукта.
8. Сформировать навыки экспертной оценки своего и чужого текста.

1.3 Место дисциплины (модуля) в структуре образовательной программы.

Дисциплина «Профессионально-творческий практикум» опирается на положения таких учебных дисциплин как «Введение в профессию», «Основы теории журналистики», «Система СМИ» и является базой для изучения дисциплин «Практическая журналистика», «Журналистское мастерство. Часть 1», «Журналистское мастерство. Часть 2», «Работа в творческой студии. Часть 1», «Работа в творческой студии. Часть 2».

1.4 Перечень планируемых результатов обучения по дисциплине (модулю), соотнесенных с планируемыми результатами освоения образовательной программы.

Изучение данной учебной дисциплины направлено на формирование у обучающихся *обще*профессиональных компетенций (ОК/ОПК/ПК): *ОПК-12*

Код компетенции	Формулировка компетенции из ФГОС	Профильное наполнение компетенции		
		Знать	Уметь	Владеть
ОПК-12	Способностью понимать сущность журналистской деятельности как многоаспектной, включающей подготовку собственных публикаций и работу с другими участниками медиапроизводства; индивидуальную и коллективную деятельность; текстовую и внетекстовую работу (проектную, продюсерскую, организаторскую), следовать базовым профессиональным	на углубленном уровне особенности журналистики и ориентироваться в специфике других направлений журналистской деятельности.	выбирать и формулировать актуальные темы публикаций, оперативно готовить журналистские материалы, используя языковые и другие изобразительно – выразительные средства, с учетом типа СМИ.	навыками подготовки медиапродукта (вербальный, аудио, аудиовизуальный, фото, графической) для размещения на различных носителях. Методами организации мероприятий, способствующих повышению имиджа компании и продвижению товаров и услуг.

	стандартам журналистской работы			
--	---------------------------------	--	--	--

2. Структура и содержание дисциплины.

2.1 Распределение трудоёмкости дисциплины по видам работ.

Общая трудоёмкость дисциплины составляет 3 зач.ед. (108 часов), их распределение по видам работ представлено в таблице

(для студентов ОФО)

Вид учебной работы	Всего часов	Семестры (часы)			
		1	—	3	
Контактная работа, в том числе:	72,2			72,2	
Аудиторные занятия (всего):					
Занятия лекционного типа					
Лабораторные занятия	72			72	
Занятия семинарского типа (семинары, практические занятия)					
Иная контактная работа:					
Контроль самостоятельной работы (КСР)					
Промежуточная аттестация (ИКР)	0,2			0,2	
Самостоятельная работа, в том числе:	35,8			35,8	
Проработка учебного (теоретического) материала	17			17	
Подготовка к текущему контролю	18,8			18,8	
Контроль:					
Подготовка к экзамену					
Общая трудоемкость	час.	108		108	
	в том числе контактная работа	72,2		72,2	
	зач. ед	3		3	

2.2 Структура дисциплины:

Распределение видов учебной работы и их трудоемкости по разделам дисциплины.

Разделы дисциплины, изучаемые в 3 семестре (очная форма)

№	Наименование разделов	Количество часов				
		Всего	Аудиторная работа			Внеаудиторная работа
			Л	ПЗ	ЛР	СРС
1	2	3	4	5	6	7
1.	Современное состояние и тенденции развития периодических изданий	14			9	5
2.	Редакционный состав ведущих отечественных газет и журналов	14			9	5
3.	Актуальные проблемы современности на страницах газет	14			9	5
4.	Актуальные проблемы современности на страницах журналов	13,8			9	4,8
5.	Актуальные проблемы современности в интернет-СМИ	13			9	4
6.	Репортажные и аналитические жанры	13			9	4
7.	Художественно-публицистические жанры	13			9	4
8.	Интервью	13			9	4
	<i>Итого по дисциплине:</i>				72	35,8

Примечание: Л – лекции, ПЗ – практические занятия / семинары, ЛР – лабораторные занятия, СРС – самостоятельная работа студента

2.3 Содержание разделов дисциплины:

2.3.1 Занятия лекционного типа.

Не предусмотрены.

2.3.2 Занятия семинарского типа.

Не предусмотрены.

2.3.3 Лабораторные занятия.

№	Наименование темы	Содержание лабораторных занятий	Форма текущего контроля
1	2	3	4
1.	Современное состояние и тенденции развития периодических изданий	Современные периодические издания разной направленности. Общая характеристика. Идеино-эстетические особенности «левых» газет и журналов. Идеино-эстетические особенности «центристских» газет и журналов. Идеино-эстетические особенности «правых» газет и журналов.	Устный опрос, эссе
2.	Редакционный состав ведущих отечественных газет и журналов	Структура редакции. Редакционные коллективы популярных СМИ («Свободная пресса», «Наш современник», «Завтра», «Новая газета» и др.)	Устный опрос, эссе
3.	Актуальные проблемы	Роль журналистики в современном обществе. Социально-политические проблемы на страницах отечественных газет. Проблемы	Устный опрос, эссе

	современности на страницах газет	культуры и журналистика. Киноиндустрия и журналистика. Актуальные проблемы истории в современных газетах. Актуальные проблемы литературы в отечественной прессе. Проблемы образования и журналистика.	
4.	Актуальные проблемы современности на страницах журналов	Социально-политические проблемы на страницах отечественных журналов. Проблемы культуры и журналистика. Киноиндустрия и журналистика. Актуальные проблемы истории в современных журналах. Актуальные проблемы литературы в отечественной прессе. Проблемы образования и журналистика.	Устный опрос, эссе
5.	Актуальные проблемы современности в интернет-СМИ	Социально-политические проблемы в интернет-СМИ. Проблемы культуры и журналистика. Киноиндустрия и журналистика. Актуальные проблемы истории в интернет-СМИ. Актуальные проблемы литературы в интернет-СМИ. Проблемы образования и журналистика.	Устный опрос, эссе
6.	Репортажные и аналитические жанры	Аналитические жанры в «Свободной прессе», в газетах «Завтра», «Российская газета», «Литературная газета», «Культура», журналах «Наш современник», «Москва», «Новый мир», «Знамя», «Русский репортер», «Эксперт», «Родная Кубань».	Устный опрос, эссе
7.	Художественно-публицистические жанры	Художественно-публицистические жанры на страницах «Литературной газеты», «Дня литературы», «Литературной России», журналах «Наш современник», «Родная Кубань» и др.	Устный опрос, эссе
8.	Интервью	Интервью в «Свободной прессе», в газетах «Завтра», «Российская газета», «Литературная газета», «Культура», «Новая газета», «Собеседник», журналах «Наш современник», «Москва», «Новый мир», «Знамя», «Русский репортер», «Эксперт», «Родная Кубань» и др.	Устный опрос, эссе

2.3.4 Примерная тематика курсовых работ (проектов)

Не предусмотрены.

2.4 Перечень учебно-методического обеспечения для самостоятельной работы обучающихся по дисциплине (модулю)

№	Вид СРС	Перечень учебно-методического обеспечения дисциплины по выполнению самостоятельной работы
1	2	3
1	Проработка учебного (теоретического) материала	Основная литература. Дополнительная литература. Периодически издания. Кожанова, В.Ю. Методические рекомендации по самостоятельной работе студентов. - Краснодар, 2017.
2	Подготовка к текущему контролю	Основная литература. Дополнительная литература. Периодически издания.

		Кожанова, В.Ю. Методические рекомендации по самостоятельной работе студентов. - Краснодар, 2017.
--	--	--

Учебно-методические материалы для самостоятельной работы обучающихся из числа инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ) предоставляются в формах, адаптированных к ограничениям их здоровья и восприятия информации:

Для лиц с нарушениями зрения:

- в печатной форме увеличенным шрифтом,
- в форме электронного документа,
- в форме аудиофайла,
- в печатной форме на языке Брайля.

Для лиц с нарушениями слуха:

- в печатной форме,
- в форме электронного документа.

Для лиц с нарушениями опорно-двигательного аппарата:

- в печатной форме,
- в форме электронного документа,
- в форме аудиофайла.

Данный перечень может быть конкретизирован в зависимости от контингента обучающихся.

3. Образовательные технологии.

Для лиц с ограниченными возможностями здоровья предусмотрена организация консультаций с использованием электронной почты.

4. Оценочные средства для текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации.

4.1 Фонд оценочных средств для проведения текущего контроля.

Вопросы для устного опроса:

1. Современные периодические издания разной направленности. Общая характеристика.
2. Идеино-эстетические особенности «левых» газет и журналов.
3. Идеино-эстетические особенности «центристских» газет и журналов.
4. Идеино-эстетические особенности «правых» газет и журналов.
5. Структура редакции.
6. Редакционные коллективы популярных СМИ («Свободная пресса», «Наш современник», «Завтра», «Новая газета» и др.)
7. Роль журналистики в современном обществе.
8. Социально-политические проблемы на страницах отечественных газет.
9. Киноиндустрия и журналистика.
10. Актуальные проблемы истории в современных газетах.
11. Актуальные проблемы литературы в отечественной прессе.
12. Проблемы образования и журналистика.
13. Социально-политические проблемы на страницах отечественных журналов.
14. Проблемы культуры и журналистика.
15. Актуальные проблемы истории в современных журналах.
16. Социально-политические проблемы в интернет-СМИ.
17. Актуальные проблемы истории в интернет-СМИ.
18. Актуальные проблемы литературы в интернет-СМИ.
19. Аналитические жанры в «Свободной прессе»,
20. Аналитические жанры в газетах «Завтра», «Российская газета», «Литературная газета», «Культура».

21. Аналитические жанры журналах «Наш современник», «Москва», «Новый мир», «Знамя», «Русский репортер», «Эксперт», «Родная Кубань».
22. Художественно-публицистические жанры на страницах «Литературной газеты», «Дня литературы», «Литературной России».
23. Художественно-публицистические жанры на страницах журналах «Наш современник», «Родная Кубань» и др.
24. Интервью в «Свободной прессе». Интервью в газетах «Завтра», «Российская газета», «Литературная газета», «Культура», «Новая газета», «Собеседник».
25. Интервью в журналах «Наш современник», «Москва», «Новый мир», «Знамя», «Русский репортер», «Эксперт», «Родная Кубань» и др.

4.2 Фонд оценочных средств для проведения промежуточной аттестации.

1. Современные периодические издания разной направленности. Общая характеристика.
2. Идеино-эстетические особенности «левых» газет и журналов.
3. Идеино-эстетические особенности «центристских» газет и журналов.
4. Идеино-эстетические особенности «правых» газет и журналов.
5. Структура редакции.
6. Редакционные коллективы популярных СМИ («Свободная пресса», «Наш современник», «Завтра», «Новая газета» и др.)
7. Роль журналистики в современном обществе.
8. Социально-политические проблемы на страницах отечественных газет.
9. Киноиндустрия и журналистика.
10. Актуальные проблемы истории в современных газетах.
11. Актуальные проблемы литературы в отечественной прессе.
12. Проблемы образования и журналистика.
13. Социально-политические проблемы на страницах отечественных журналов.
14. Проблемы культуры и журналистика.
15. Актуальные проблемы истории в современных журналах.
16. Социально-политические проблемы в интернет-СМИ.
17. Актуальные проблемы истории в интернет-СМИ.
18. Актуальные проблемы литературы в интернет-СМИ.
19. Аналитические жанры в «Свободной прессе»,
20. Аналитические жанры в газете «Завтра».
21. Аналитические жанры в «Российской газете».
22. Аналитические жанры в «Литературной газете».
23. Аналитические жанры в газете «Культура».
21. Аналитические жанры журналах «Наш современник», «Москва», «Новый мир», «Знамя», «Русский репортер», «Эксперт», «Родная Кубань».
22. Художественно-публицистические жанры на страницах «Литературной газеты», «Дня литературы», «Литературной России».
23. Художественно-публицистические жанры на страницах журналов «Наш современник», «Родная Кубань» и др.
24. Интервью в «Свободной прессе». Интервью в газетах «Завтра», «Российская газета», «Литературная газета», «Культура», «Новая газета», «Собеседник».
25. Интервью в журналах «Наш современник», «Москва», «Новый мир», «Знамя», «Русский репортер», «Эксперт», «Родная Кубань» и др.

Зачет проводится устной форме по билетам, которые включают два теоретических вопроса. Также студент должен предоставить портфолио с эссе по всем темам курса. Оценка знаний студентов производится по следующим критериям:

«Зачтено» ставится, если студент отвечает на вопросы устного собеседования, владеет основными терминами и понятиями по теме курса, может привести примеры из современной практики в сфере отечественной и зарубежной журналистики.

«Не зачтено» ставится, если студент не знает ответа на вопросы устного собеседования, не знает базовых определений по теме курса, не может привести примеры из практической отечественной и зарубежной журналистики.

Оценочные средства для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья выбираются с учетом их индивидуальных психофизических особенностей.

– при необходимости инвалидам и лицам с ограниченными возможностями здоровья предоставляется дополнительное время для подготовки ответа на экзамене;

– при проведении процедуры оценивания результатов обучения инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья предусматривается использование технических средств, необходимых им в связи с их индивидуальными особенностями;

– при необходимости для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья и инвалидов процедура оценивания результатов обучения по дисциплине может проводиться в несколько этапов.

Процедура оценивания результатов обучения инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья по дисциплине (модулю) предусматривает предоставление информации в формах, адаптированных к ограничениям их здоровья и восприятия информации:

Для лиц с нарушениями зрения:

- в печатной форме увеличенным шрифтом,
- в форме электронного документа.

Для лиц с нарушениями слуха:

- в печатной форме,
- в форме электронного документа.

Для лиц с нарушениями опорно-двигательного аппарата:

- в печатной форме,
- в форме электронного документа.

Данный перечень может быть конкретизирован в зависимости от контингента обучающихся.

5. Перечень основной и дополнительной учебной литературы, необходимой для освоения дисциплины (модуля).

5.1 Основная литература:

1. Дымова, И. Актуальные проблемы современности и журналистика : учебное пособие / И. Дымова, Г. Щербакова ; Министерство образования и науки Российской Федерации, Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Оренбургский государственный университет». - Оренбург : ОГУ, 2012. - 132 с. [Электронный ресурс]. - URL: <http://biblioclub.ru/index.php?page=book&id=259174>.
2. Кожанова, В.Ю. Методические рекомендации по самостоятельной работе студентов. - Краснодар, 2017.
3. Колесниченко, А.В. Практическая журналистика: 15 мастер-классов. Учебное пособие / А.В. Колесниченко. - М.: Аспект-Пресс, 2016. – 112 с.
4. Проскурин, Р.А. Журналистские расследования в современной российской журналистике / Р.А. Проскурин. - Москва : Лаборатория книги, 2012. - 117 с. [Электронный ресурс]. - URL: <http://biblioclub.ru/index.php?page=book&id=140234>.
5. Сластенкин, Р.И. От замысла к воплощению: особенности профессионально-творческого процесса в журналистике / Р.И. Сластенкин. - Москва : Лаборатория

книги, 2012. - 99 с. [Электронный ресурс]. - URL: <http://biblioclub.ru/index.php?page=book&id=140279>.

6. Третьяков, В.Т. Как стать знаменитым журналистом: Курс лекций по теории и практике современной русской журналистики : учебное пособие / В.Т. Третьяков. - Москва : Директ-Медиа, 2013. - 881 с. [Электронный ресурс]. - URL: <http://biblioclub.ru/index.php?page=book&id=210221>.

Для освоения дисциплины инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья имеются издания в электронном виде в электронно-библиотечных системах «Лань» и «Юрайт».

5.2 Дополнительная литература:

1. Политическая журналистика : учебник для бакалавриата и магистратуры / С. Г. Корконосенко [и др.] ; под ред. С. Г. Корконосенко [Электронный ресурс]. — М. : Издательство Юрайт, 2018. — 319 с. — (Серия : Бакалавр и магистр. Академический курс). — Режим доступа: <https://biblio-online.ru/book/D47454F7-7460-4E0C-BCFB-D2E29EAD6B61/politicheskaya-zhurnalistika>
2. Коханова, Л. А. Основы теории журналистики в 2 ч. Ч. 1 : учебник для академического бакалавриата / Л. А. Коханова, А. А. Калмыков [Электронный ресурс]. — 2-е изд., испр. и доп. — М. : Издательство Юрайт, 2018. — 244 с. — Режим доступа: <https://biblio-online.ru/book/72FA30B8-028A-4B23-8751-6BD22B920242/osnovy-teorii-zhurnalistiki-v-2-ch-ch-1>.

5.3. Периодические издания:

А. ПРОХАНОВ О СТАЛИНЕ, ЕЛЬЦИНЕ, ПУТИНЕ И ДРУГИХ ПОЛИТИКАХ

1. Проханов А. Ельцин – бомба, которая всегда с тобой / А. Проханов // Завтра. – 1999. – № 19. – С. 1.
2. Проханов А. Ельцина похоронят в лунном кратере / А. Проханов // Завтра. – 1999. – № 26. – С. 1.
3. Проханов А. Яйцо Ельцина работы Фаберже / А. Проханов // Завтра. – 1999. – № 27. – С. 1.
4. Домрин А. Подельники из-за океана / А. Домрин // Завтра. – 2013. – № 42. – С. 5.
5. Проханов А. Железно-деревянный Путин / А. Проханов // Завтра. – 2000. – № 29. – С. 1.
6. Проханов А. Путин – президент или муха? / А. Проханов // Завтра. – 2000. – № 43. – С. 1.
7. Проханов А. «Девочка плачет – Путин улетел...» / А. Проханов // Завтра. – 2001. – № 34. – С. 1.
8. Проханов А. Отражение Путина в мыльном пузыре / А. Проханов // Завтра. – 2001. – № 48. – С. 1.
9. Проханов А. Путин – гений пустоты / А. Проханов // Завтра. – 2002. – № 51. – С. 1.
10. Проханов А. Тридцать вопросов Путину / А. Проханов // Завтра. – 2004. – № 1. – С. 1.
11. Проханов А. Путин, не отдавай ракеты Америке! / А. Проханов // Завтра. – 2005. – № 4. – С. 1.
12. Проханов А. Путин – сердечная недостаточность России / А. Проханов // Завтра. – 2005. – № 27. – С. 1.
13. Проханов А. Великая октябрьская великопутинская революция / А. Проханов // Завтра. – 2007. – № 45. – С. 1.
14. Проханов А. Профиль Путина отекают на золотой сторублевке / А. Проханов // Завтра. – 2007. – № 48. – С. 1.

15. Проханов А. Второе преображение Путина / А. Проханов // Завтра. – 2009. – № 9. – С. 1.
16. Проханов А. Стодневный Путин / А. Проханов // Завтра. – 2012. – № 33. – С. 1.
17. Проханов А. Звезда любви, заветная... / А. Проханов // Завтра. – 2014. – № 3. – С. 1.

А. ПРОХАНОВ

1. «Власть 4» и «власть 1»: Александра Проханова признали лучшим главным редактором // Завтра. – 2010. – № 13. – С.3.
2. Азаров, Николай. Две страны – одна душа [Текст] : [Беседуют премьер-министр Украины и главный редактор газеты «Завтра»] / Н. Азаров; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2012. – Июль (№ 30). – с. 1 – 2.
3. Архимандрит Тихон (Шевкунов). «Даст тебе Господь по сердцу твоему» [Текст] : [Беседа главного редактора «Завтра» с наместником московского Сретенского монастыря] / Архимандрит Тихон; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2008. – Июль (№ 28). – с. 4.
4. Бабаков, А. Цель победить! [Текст] : [Беседа Александра Проханова и Александра Бабакова] / А. Бабаков; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2005. – Май (№ 21). – с. 1 – 2.
5. Басинский, П. Последний солдат декаданса [Текст] / П. Басинский // Литературная газета. – 2004. – 6 – 12 октября (№ 40). – с. 11.
6. Беляков, С., Василевский, А. и др. В чем, на Ваш взгляд, наиболее ярко проявился талант Александра Проханова? [Текст] : [Александр Проханову – 70 лет] / С. Беляков, А. Василевский и др. // Литературная Россия. – 2008. – Февраль (№ 8). – с. 1.
7. Березовский, Б. С Березовским, в Лондоне... [Текст] : [Беседа Александра Проханова с Борисом Березовским] / Б. Березовский; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2002. – Октябрь (№ 41). – с. 1 – 2.
8. Бойко, Михаил. Страна курьезов и инверсий [Текст]: [Александр Проханов и его «Виртуоз»: аллюзии, намеки, подмигивания] / М. Бойко // НГ Ex Libris. – 2009. – 6 августа (№ 29). – с. 1.
9. Бондарев Ю. [и др.]. «Идущие в ночи» [Текст] : [О романе Александра Проханова] / Ю. Бондарев, В. Бондаренко и др. // Завтра. – (№ 25). – с. 7.
10. Бондаренко В. Время Александра Проханова / В. Бондаренко // Наш современник. – 2008. – С. 252–253.
11. Бондаренко, В. Трубадур Империи [Текст] : [К 70-летию Александра Проханова] / В. Бондаренко // Завтра. – 2008. – Февраль (№ 8). – с. 7.
12. Бондаренко, Владимир. И распадется тьма... [Текст] : [Заметки о новом романе Александра Проханова «Человек Звезды»] / В. Бондаренко // Завтра. – 2012. – Июнь (№ 23). – с. 1, 6.
13. Бородай, А. «Мы были первыми...» [Текст] : [Беседа Александра Проханова с Александром Бородаем] / А. Бородай; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2014. – Ноябрь (№ 48). – с. 2.
14. Вишневский, Б. Цинковый гонорар соловья Генштаба [Текст] : [Ответ воспевающему ХАМАС и «ополченцев Донбасса» Проханову] / Б. Вишневский // Новая газета. – 2014. – 20 августа (№ 92). – с. 5.
15. Господин «Гексоген»: обсуждение нового романа Александра Проханова // Завтра. – 2001. – № 48. – С. 7. – В обсуждении участвовали В. Бондаренко, И. Кириллов, А. Бессмертных, Г. Орлов, Д. Тукманов, А. Фефелов.
16. Гусев Вл. Если видеть небо... : о романе А. Проханова «Вечный город» / Вл. Гусев // Литературная газета. – 1981. – № 43. – с. 5.

17. Дорогань О. Великое холмотворение: О романе Александра Проханова «Холм» / О. Дорогань // Завтра. – 2009. - № 7. – С. 4.
18. Дубцова, Е. Истинная Россия жива [Текст] : [Имперская философия в творчестве Александра Проханова] / Е. Дубцова // Завтра. – 2011. – Июль (№ 30). – с. 6.
19. Закаев, Ахмед. «Что в пору Лондону, то рано для Москвы...» [Текст] : [Беседа Александра Проханова и Ахмеда Закаева] / А. Закаев; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2003. – (№ 7). – с. 3.
20. Исаев Е. Остаюсь Советским!: к 75-летию со дня рождения / Е. Исаев // Завтра. – 2001. - № 18. – С. 8.
21. Карпец, В. Россия и монархия [Текст] : [Беседа главного редактора газета «Завтра» с известным отечественным историком] / В. Карпец; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2008. – Июнь (№ 24). – с. 4.
22. Касмынин А. Судьбы и буквы [Текст]: / А. Касмынин // Завтра. – 2011. – № 38. – с. 5.
23. Кедров К. Жизнь с вертолета?: о романе А. Проханова «Вечный город» / К. Кедров // Литературная газета. – 1981. - № 43. – с. 5.
24. Кильдяшов, М. «Победа уже одержана!» [Текст] : [О философском учении Александра Проханова] / М. Кильдяшов // Завтра. – 2013. – Февраль – Март (№ 9). – с. 3.
25. Кириллов, Илья. Gloria mundi [Текст] / И. Кириллов // Литературная газета. – 2008. – (№ 5).
26. Кириллов, Илья. Виртуоз [Текст] : [Вокруг романа Александра Проханова] / И. Кириллов // Литературная Россия. – 2010. – 21 мая (№ 20 – 21). – с. 8 – 9.
27. Кириллов, Илья. Запретная огласка [Текст]/ И. Кириллов // Литературная Россия. – 2010. – 4 июня (№ 23). – с. 2.
28. Краснов, П. Жанр – жизнь [Текст] : [Прохановский эпос] / П. Краснов // Завтра. – 2013. – Февраль – Март (№ 9). – с. 3.
29. Кузин, Николай. Торжество безысходности [Текст] / Н. Кузин // Завтра. – с. 5.
30. Лимонов, Э. Благородный самурайский дух [Текст] / Э. Лимонов // Завтра. – 2008. – Февраль (№ 8). – с. 7.
31. Морозов, С., Проханов, А. К 100-летию СССР [Текст] : [Обращение к Президенту Российской Федерации Владимиру Владимировичу Путину] / С. Морозов, А. Проханов // Завтра. – 2013. – Январь (№ 1). – с. 1.
32. Нагорный А. [и др.] Рыдания об отцах [Текст] : [Редакция газеты «Завтра» на погребении красных бойцов] / А. Нагорный [и др.] // Завтра. – 2012. – Июль (№ 27). – с. 4 – 5.
33. Поступь русской победы [Текст] : [Презентация новой книги Александра Проханова в галерее Ильи Глазунова] // Завтра. – 2012. – Ноябрь (№ 45). – с. 1, 5.
34. Прилепин, З. Воспоминание о чуде [Текст] : [Проза Проханова – одно из самых главных моих личных потрясений] / З. Прилепин // Завтра. – 2008. – Февраль (№ 8). – с. 7.
35. Проханов А. Красная Пасха – красная победа / А. Проханов // Завтра. – 2002. - № 19. – С. 1.
36. Проханов А. «Быть патриотом»: беседа с Олегом Мироновым / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 34. – С. 3.
37. Проханов А. «В последний раз на светлый братский пир...» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Октябрь (№ 43). – с. 1.
38. Проханов А. «Вперед летящий»: беседа с генеральным директором холдинга «Сухой» Михаилом Погосяном / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 24. – С. 3.
39. Проханов А. «Горит село, горит родное, горит вся Родина моя...» / А. Проханов // Завтра. – 2010. – № 31. – С. 1.
40. Проханов А. «Дух дышит, где хочет...» / А. Проханов // Завтра. – 2001. – № 49. – С. 8.

41. Проханов А. «Живая вода» России: беседа с бывшим заместителем председателя КГБ СССР Николаем Шамом / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 16. – С. 2.
42. Проханов А. «За нашу Родину – огонь, огонь!» / А. Проханов // Завтра. – 2008. - № 33. – С. 1.
43. Проханов А. «Заговор Березовского-Малышкина» / А. Проханов // Завтра. – 2004. - № 5. – С. 1.
44. Проханов А. «И да воскреснет Бог!» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2010. – Январь (№ 2). – с. 1.
45. Проханов А. «Мы идем к свету»: беседа с Президентом Чеченской республики Рамзаном Кадыровым / А. Проханов // Завтра. – 2009. - № 15. – С. 1 – 2.
46. Проханов А. «Нас от победы к победе ведет!..» / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 18. – С. 1.
47. Проханов А. «Сталин и Мао слушают нас...» / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 43. – С. 1.
48. Проханов А. «Философия общего дела» / А. Проханов // Завтра. – 2006. – № 14. – С. 1.
49. Проханов А. «Шикарно, как все на Руси» / А. Проханов // Завтра. – 2004. - № 3. – С. 1.
50. Проханов А. А ты готов постоять за Россию? [Текст] / А. Проханов // День. – 1992. – 25 – 31 октября (№ 43). – с. 1 – 2.
51. Проханов А. Алтари и заводы / А. Проханов // Завтра. – 2012. –Февраль (№ 8). – с. 1.
52. Проханов А. Алюминиевый ангел / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 40. – С. 7.
53. Проханов А. Американский спецназ сдается талибам / А. Проханов // Завтра. – 2001. – № 40. – С. 1.
54. Проханов А. Байкал и Волга – русские боги / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 24. – С. 1.
55. Проханов А. Блаженны миротворцы... [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2010. – Январь (№ 1). – с. 1.
56. Проханов А. Бог буржуазии – золотой унитаз / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 17. – С. 1.
57. Проханов А. Бог целует Россию в уста / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 15. – С. 1.
58. Проханов А. В лоб Валентине Матвиенко [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2009. – Июнь (№ 26). – с. 1.
59. Проханов А. Владислав Сурков – суверенный демократ / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 49. – С. 1.
60. Проханов А. Возвращение красного знамени / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 19. – С. 1.
61. Проханов А. Восстание машин / А. Проханов // Завтра. – 2005. - № 22. – С. 1.
62. Проханов А. Восьмая нога осьминога: интервью с главным редактором газеты «Советская Россия» Валентином Чикиным / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 32. – С. 2.
63. Проханов А. Выбор – революция! [Текст] / А. Проханов // Литературная газета. – 1980. – 18 июня (№ 25). – с. 14.
64. Проханов А. Гагарин – русская икона [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Апрель (№ 14). – с. 1.
65. Проханов А. Гибель красных богов: отрывок из романа «Последний солдат Империи» / А. Проханов // Завтра. – 2003. - № 34. – С. 2.
66. Проханов А. Горбачев и Яковлев восстают из могил / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 26. – С. 1.
67. Проханов А. Дивизии Саакашвили рвутся к Архангельску / А. Проханов // Завтра. – 2004. – № 33. – С. 1.

68. Проханов А. Ельцин – Зюганов: лобовая атака / А. Проханов // Завтра. – 1998. – № 15. – С. 1.
69. Проханов А. Завод - цивилизация [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Июль (№ 28). – с. 1 – 2.
70. Проханов А. Земля-землица / А. Проханов // Завтра. – № 12. – С. 3.
71. Проханов А. Иранский лев / А. Проханов // Завтра. – 2011. – № 39. – С. 1.
-
72. Проханов А. Испытание / А. Проханов // Завтра. – 2012. – № 8. – С. 6.
73. Проханов А. Ким Чен Ир – лидер единой Кореи / А. Проханов // Завтра. – 2001. – № 32. – С. 1.
74. Проханов А. Континент духа / А. Проханов // Завтра. – 2007. – № 20. – С. 8.
75. Проханов А. Корабельных дел мастер: интервью с генеральным директором калининградского завода «Янтарь» Игорем Орловым / А. Проханов // Завтра. – 2008. – № 22. – С. 1 – 2.
76. Проханов А. Красную площадь не тронь, обожжешься! / А. Проханов // Завтра. – 1999. – № 22. – С. 1.
77. Проханов А. Крейсер «Иосиф Сталин» / А. Проханов // Завтра. – 2010. – № 4. – С. 1.
78. Проханов А. Курс доллара «семь-сорок» рухнул / А. Проханов // Завтра. – 1998. – № 35. – С. 1.
79. Проханов А. Лев Троцкий благословляет Израиль / А. Проханов // Завтра. – 2006. – № 30. – С. 1.
80. Проханов А. Миссия Лукашенко [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Июль (№ 28). – с. 1.
81. Проханов А. Могучий Глазунов / А. Проханов // Завтра. – 2010. – № 23. – С. 1.
82. Проханов А. Мой век / А. Проханов // Завтра. – 2008. – № 9. – С. 1–3.
83. Проханов А. Молния для русского чуда [Текст] / А. Проханов; беседу вел Ю. Беликов // Литературная газета. – 2011. – 23 – 29 ноября (№ 46 – 47). – с. 4.
84. Проханов А. Мысль изреченная есть взрыв / А. Проханов // Завтра. – 2005. – № 23. – С. 1.
85. Проханов А. Не верьте колдунам Сванидзе и Киселидзе / А. Проханов // Завтра. – 1997. – № 13. – С. 1.
86. Проханов А. Не отдадим Владивосток самураям! / А. Проханов // Завтра. – 2000. – № 31. – С. 1.
87. Проханов А. Неопалимая победа / А. Проханов // Завтра. – 2009. – № 22. – С. 1.
88. Проханов А. Нефть превращается в кровь [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Январь (№ 4). – с. 1.
89. Проханов А. Оппозиция: с кем и куда? / А. Проханов // Завтра. – 1997. – № 1. – С. 1, 3.
90. Проханов А. Оспу лечат чумой / А. Проханов // Завтра. – 2003. – № 47. – С. 1.
91. Проханов А. Остановить либеральную революцию: беседа с Глебом Павловским / А. Проханов // Завтра. – 2001. – № 19. – С. 1 – 2.
92. Проханов А. Петербургское кораблетворение / А. Проханов // Завтра. – 2006. – № 23. – С. 4 – 5.
93. Проханов А. Плачь, русская земля! [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Июль (№ 29). – с. 1.
94. Проханов А. Православная бомба [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Июль (№ 29). – с. 1.
95. Проханов А. Преображение лидеров / А. Проханов // Завтра. – 2008. – № 36. – С. 1.
96. Проханов А. Проект «Кадыров» / А. Проханов // Завтра. – 2009. – № 14. – С. 1.
97. Проханов А. Разгром НАТО под Минском / А. Проханов // Завтра. – 2001. – № 37. – С. 1.
98. Проханов А. Раскаленные камни Чернобыля [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Июль (№ 30). – с. 1.

99. Проханов А. Россия – миру спасение / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 23. – С. 1.
100. Проханов А. Россия – не страна, а Вселенная / А. Проханов // Завтра. – 2008. – № 15. – С. 1.
101. Проханов А. Россия – страна героев / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 16. – С. 1.
102. Проханов А. Россия длится в истории: беседа с руководителем ЭТЦ Сергеем Кургияном / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 46. – С. 3.
103. Проханов А. Россия: от распятия к воскрешению / А. Проханов // Завтра. – 2008. - № 18. – С. 1.
104. Проханов А. Русские герои ФСБ / А. Проханов // Завтра. – 2004. - № 14. – С. 1.
105. Проханов А. Русь катакомбная / А. Проханов // Завтра. – 2008. – № 22. – С. 1.
106. Проханов А. Русь на крестах стоит / А. Проханов // Завтра. – 2009. - № 7. – С. 4.
107. Проханов А. С Лукашенко – в XXI век!: диалог с заместителем отв. секретаря Парламентского собрания Сообщества России и Белоруссии Олегом Румянцевым / А. Проханов // Завтра. – 1997. - № 13. – С. 3.
108. Проханов А. Свастики начинают поход [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Май (№ 20). – с. 1.
109. Проханов А. Симфония русских пространств / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 18. – С. 1.
110. Проханов А. Соккрытие смысла / А. Проханов // Завтра. – 2003. - № 34. – С. 1.
111. Проханов А. Справедливость – ипостась Бога [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2008. – Октябрь (№ 43). – с. 1.
112. Проханов А. Столица Югославии – Гаага / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 27. – С. 1.
113. Проханов А. У Саддама нет плохой погоды [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2003. – Апрель (№ 14). – с. 1.
114. Проханов А. Хворостовский – певец «Всея Руси» / А. Проханов // Завтра. – 2004. - № 46. – С. 1.
115. Проханов А. Человек звезды / А. Проханов // Завтра. – 2011. - № 33. – С. 1.
116. Проханов А. Человек может все: беседа с одним из ведущих специалистов в сфере биоинформатики Вячеславом Звониковым / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 18. – С. 4.
117. Проханов А. Чеченское подполье в Кремле / А. Проханов // Завтра. – 2004. - № 7. – С. 1.
118. Проханов А. Шеварнадзе – витязь в крысиной шкуре / А. Проханов // Завтра. – 2001. – № 22. – С. 1.
119. Проханов А. Шеварнадзе – витязь в крысиной шкуре / А. Проханов // Завтра. – 2001. - № 22. – С. 1.
120. Проханов А. Экономика «Пятой Империи» / А. Проханов // Завтра. – 2006. - № 17. – С. 1.
121. Проханов А. Яйца Фаберже всмятку / А. Проханов // Завтра. – 2004. - № 8. – С. 1.
122. Проханов А., Чикин В. О патристического информбюро / А. Проханов, В. Чикин // Завтра. – 2000. - № 31. – С. 1.
123. Проханов, А. «Гниющие вместе» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2002. – Июль (№ 28). – с. 1.
124. Проханов, А. «Имперский марш» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2006. – Ноябрь (№ 45). – с. 1.
125. Проханов, А. «Как русский, - сильно, пламенно и нежно...» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2005. – Ноябрь (№ 44). – с. 1, 3 – 6.

126. Проханов, А. «Резались жестоко...» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2013. – Июль (№ 29). – с. 1.
127. Проханов, А. «Теперь я понимаю, что такое ГКЧП...» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Август (№ 34). – с. 3.
128. Проханов, А. Ангелы русской весны [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2013. – Апрель (№ 16). – с. 1 – 2.
129. Проханов, А. Ахмат-Хаджи, слышишь меня? [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2004. – Май (№ 21). – с. 1.
130. Проханов, А. Битва за «Пятую Империю» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2006. – Июнь (№ 26). – с. 1.
131. Проханов, А. Власть отбрасывает копыта и откладывает яйца [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2005. – Июнь (№ 24). – с. 1.
132. Проханов, А. Вождь или наймит [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Январь (№ 3). – с. 1.
133. Проханов, А. Время героя [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Октябрь (№ 42). – с. 1.
134. Проханов, А. Время золотое [Текст] : [Отрывок из романа] / А. Проханов // Завтра. – 2013. – Февраль – Март (№ 9). – с. 2.
135. Проханов, А. Господи, вразуми иерархов [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Апрель (№ 16). – с. 1.
136. Проханов, А. Да здравствует Газа! [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Ноябрь (№ 47). – с. 1.
137. Проханов, А. Замковый камень Государства Российского [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2013. – Декабрь (№ 51). – с. 1 – 3.
138. Проханов, А. Здравствуйте, господа! Я – Столыпин... [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Декабрь (№ 52). – с. 1.
139. Проханов, А. Имя империи - Россия [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2004. – Июнь - июль (№ 27). – с. 1.
140. Проханов, А. Иного не дано [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Ноябрь (№ 48). – с. 1.
141. Проханов, А. Исповедь «прикольного динозавра» [Текст] / А. Проханов, беседу вела Е. Глушик // Литературная газета. – 2009. – 28 января – 3 февраля (№ 3 – 4). – с. 5.
142. Проханов, А. Истина – это Христос [Текст] / А. Проханов; беседу вел Д. Гордеев // Литературная газета. – 2012. – Февраль (№ 6). – с. 1.
143. Проханов, А. Кто хоронит Россию, тот сам в гробу [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2009. – Январь (№ 5). – с. 1.
144. Проханов, А. На Поклонной и на Болотной – один народ! [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Февраль (№ 6). – с. 1.
145. Проханов, А. Не в силе бог, а в правде! [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2009. – Февраль (№ 6). – с. 1.
146. Проханов, А. Нимбы русской культуры [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2006. – Май (№ 21). – с. 1 – 2, 7.
147. Проханов, А. Олимпийская буква [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Февраль (№ 7). – с. 1.
148. Проханов, А. Орден меченосцев XXI века [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Сентябрь (№ 39). – с. 1.
149. Проханов, А. Пасхальный свет русской истории [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Апрель (№ 16). – с. 2 – 3.
150. Проханов, А. Полководцы содомской победы [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Сентябрь (№ 36). – с. 1.

151. Проханов, А. Полувечный [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2002. – Октябрь (№ 41). – с. 1.
152. Проханов, А. Президенту Америки – от редактора «Завтра» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2000. – Декабрь (№ 51). – с. 1.
153. Проханов, А. Путин Таврический [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Март (№ 12). – с. 1.
154. Проханов, А. Россия – Империя Света [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2001. – Июнь (№ 24). – с. 1 – 2.
155. Проханов, А. Рыдания об отцах [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Июль (№ 27). – с. 1.
156. Проханов, А. Святые XXI века [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Август (№ 32). – с. 1.
157. Проханов, А. Священные камни Империи [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Октябрь (№ 41). – с. 1.
158. Проханов, А. Симфония «Пятой Империи» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2006. – Июнь (№ 25). – с. 1 – 8.
159. Проханов, А. Сталин и Гитлер последняя схватка [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2009. – Август (№ 32). – с. 1.
160. Проханов, А. Сталинград не взорвать [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Январь (№ 2). – с. 1.
161. Проханов, А. Сталинград не взорвать [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Январь (№ 2). – с. 1.
162. Проханов, А. Сталинград не взорвать [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2001. – Сентябрь (№ 38). – с. 1.
163. Проханов, А. Стратегия 666 [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2011. – Сентябрь (№ 37). – с. 1.
164. Проханов, А. Фонтан любви [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2013. – Август (№ 35). – с. 1.
165. Проханов, А. Чаша сия [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2012. – Февраль (№ 7). – с. 1.
166. Проханов, А. Чудо СССР [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2013. – Январь (№ 1). – с. 1.
167. Проханов, А. Шолохов и «11 сентября» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2005. – Май (№ 21). – с. 1.
168. Проханов, А. Это сладкое слово «джихад» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2001. – Октябрь (№ 41). – с. 1.
169. Проханов, Александр. «Православие или смерть!» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2010. – Июль (№ 30). – с. 1.
170. Проханов, Александр. Оторванные головы не едят ананасов [Текст]: [Лимонову – в тюрьму] / А. Проханов // Завтра. – 2001. – Июнь (№ 25). – с. 1.
171. Редакция газеты «Завтра». Проханов: миф XXI века [Текст] // Завтра. – 2013. – Февраль – Март (№ 9). – с. 1.
172. Рокотов, В. «Солдат империи»: прерванный монолог [Текст] / В. Рокотов // Литературная газета. – 2014. – 19 – 25 марта (№ 11). – с. 10.
173. Роман «Виртуоз» - пятая Книга царств: обсуждение нового романа Александра Проханова // Завтра. – 2009. - № 22. – С. 4 – 5. – В обсуждении участвовали Ш. Султанов, Г. Джемаль, С. Батчиков, А. Фурсов, В. Бондаренко, Ю. Бялый, М. Мамиконян, А. Проханов, С. Кургинян.
174. Татаринов А. Эпос против романа / А. Татаринов // Литературная газета. – 2012. - № 48. – С. 7.

175. Татаринов, А. Воин в стане русских певцов [Текст] : [Александру Проханову - 75] / А. Татаринов // Литературная газета. – 2013. – 27 февраля – 5 марта (№ 8). – с. 1, 4.
176. Фефелов А. Слава героям! / А. Фефелов // Завтра. – 2005. - № 19. – С. 1.
177. Фоменко А. Преданная армия / А. Фоменко // Литературная Россия. – 1990. – № 4. – С. 8–9.
178. Шаргунов, С. А.А.П.! [Текст] / С. Шаргунов // Завтра. – 2008. – Февраль (№ 8). – с. 7.
179. Шульженко В. Уставший пророк / В. Шульженко // День литературы. – 2010. – С. 8.
180. Шурыгин В. «Бог есть. Ты умрешь. Россия – мученица»: беседа с Юрием Бондаренко о романе Александра Проханова «Надпись» / В. Шурыгин / Завтра. – 2005. - № 37. – С. 7.
181. Шурыгин В. Удугов против Проханова / В. Шурыгин // Завтра. – 2001. – № 22. – С. 1.
182. Шурыгин В. Удугов против Проханова / В. Шурыгин // Завтра. – 2001. - № 22. – С. 1.
183. Шурыгин, В. 75 мегатонн [Текст] : [Слово о главном] / В. Шурыгин // Завтра. – 2013. – Февраль – Март (№ 9). – с. 3.
184. Шурыгин, В. Одиссея Александра Проханова [Текст] : [Первые четыре серии фильма «Солдат Империи» на телеканале «Россия»] / В. Шурыгин // Завтра. – 2012. – Июль (№ 29). – с. 8.
185. Ямщиков С. «Я хотел бы воздвигнуть храм»: беседа с Александром Прохановым / С. Ямщиков // Завтра. – 2005. - № 4. – С. 8.

В.В. ПУТИН

1. (расследование) Агаев В. Трещины на фасаде: Чем больше Германия спорит о Путине и об эффекте от санкций, тем очевиднее: российско-немецкий диалог перестал быть основой европейской стабильности и это грозит неприятностями. / В. Агаев // Огонёк. – 2014. – № 47. – С. 24 – 25.
2. (расследование) Ролдугин О. Как за каменным островом: куда переселился знаменитый путинский дачный кооператив «Озеро» / О. Ролдугин // Собеседник. – 2014. – № 7 – 8. – С. 10 – 11.
3. Авергун Е. Путин поиграл в крестики-нолики / Е. Авергун // Собеседник. – 2013. – № 28. – С. 5.
4. Акбулатова Г. Культурная прививка: несколько критических слов о Послании президента Владимира Путина / Г. Акбулатова // Литературная Россия. – 2014. – № 50. – С. 2.
5. Анпилов В. И придет народ... / В. Анпилов // Завтра. – 2012. – № 51. – С. 3.
6. Ахмирова Р. «2013-й для Путина будет поворотным»: интервью с Михаилом Левиным / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2012. – № 48. – С. 9.
7. Ахмирова Р. Дублер для своих: как сделал карьеру «массажист Путина» Константин Голощапов / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – № 43. – С. 8.
8. Ахмирова Р. Людмила Путина поселится в Кремле? / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – № 33. – С. 15.
9. Ахмирова Р. Наступили на виллы / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – № 39. – С. 9.
10. Ахмирова Р. Путин голодает / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2012. – № 42. – С. 6.
11. Ахмирова Р. Развод по-русски / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2013. – № 24. – С. 9.

12. Боброва О. Путин регистрирует дикость / О. Боброва // Новая газета. – 2013. – № 2. – С. 5.
13. Богачков Е. Возьми страну свою : [Служители муз в политической игре] / Е. Богачков // Литературная Россия. – 2012. – № 7. – С. 1 – 2.
14. Буклемишев О. «Послание никого не успокоило»: традиции президентских выступлений перед Федеральным Собранием исполнилось 20 лет / О. Буклемишев // Огонёк. – 2014. – № 48. – С. 8 – 9.
15. Быков Д. Котское / Д. Быков // Новая газета. – 2014. – № 141. – С. 24.
16. Быков Д. Он упустил свой шанс: интервью с Николаем Сванидзе / Д. Быков // Собеседник. – 2012. – № 37. – С. 15.
17. Быков Д. Президент Путин глазами Хиллари Клинтон / Д. Быков // Собеседник. – 2014. – № 24. – С. 4.
18. Быков Д. Что Путин с Обамой не поделили в Сирии?: интервью с Глебом Павловским / Д. Быков // Собеседник. – 2013. – № 53. – С. 6.
19. Быков Д., Жарова В. Путина можно победить во втором туре: интервью с Артемием Троицким / Д. Быков, В. Жарова // Собеседник. – 2012. – № 4. – С. 16-17.
20. Веллер М. «Я не задавал вопросов. Я давал ответы»: Михаил Веллер – о встрече писателей с премьер-министром Владимиром Путиным / М. Веллер // Новая газета. – 2011. – № 111. – С. 19-20.
21. Гирин Н. Агент СМИ / Н. Гирин // Новая газета. – 2012. – № 80. – С. 8.
22. Гирин Н., Хачатрян Д. Есть у президента такая обязанность – посылать ежегодно: Владимир Путин в девятый раз обратился к Федеральному собранию с посланием / Н. Гирин, Д. Хачатрян // Новая газета. – 2012. – № 140. – С. 11.
23. Глушик Е. Замковый камень: презентация двухтомника «Путин в зеркале Изборского клуба» / Е. Глушик // Завтра. – 2014. – № 41. – С. 1, 3.
24. Гордеев А. Путин. Ялта – Берлин / А. Гордеев // Завтра. – 2014. – № 34. – С. 5.
25. Гужева Н. СПЧ – это возможность доступа к тел и уху президента: интервью с Николаем Сванидзе / Н. Гужева // Собеседник. – 2012. – № 43. – С. 5.
26. Игумнова З. Я не принял Путина дома: интервью с Владимиром Зельдиным / З. Игумнова // Собеседник. – 2012. – № 40. – С. 12 – 13.
27. Иноземцев В. Должны. Нужно. Будем / В. Иноземцев // Огонёк. – 2012. – № 50. – С. 12-13.
28. Колесников А. «Пр. поддержать полностью» / А. Колесников // Новая газета. – 2012. – № 123. – С. 2.
29. Колесников А. Безгрешный в аду: Владимир Путин никогда не совершал ошибок / А. Колесников // Новая газета. – 2012. – № 145. – С. 4.
30. Колесников А. Контракт расторгнут / А. Колесников // Новая газета. – 2012. – № 100. – С. 2.
31. Колесников А. Медведевский Сочи против путинского Валдая / А. Колесников // Новая газета. – 2013. – № 110. – С. 7.
32. Колесников А. Один мужик показал / А. Колесников // Новая газета. – 2011. – № 141. – С. 2.
33. Колесников А. Путиниана Дугина / А. Колесников // Новая газета. – 2013. – № 29. – С. 10.
34. Коньков Н., Нагорный А. Путин и «Семерка»: по следам саммита G8 в Лох-Эрне / Н. Коньков, А. Нагорный // Завтра. – 2013. – № 26. – С. 1.
35. Коньков Н., Нагорный А. Сбор урожая: к итогам визита президента РФ в Латинскую Америку / Н. Коньков, А. Нагорный // Завтра. – 2014. – № 29. – С. 5.
36. Кузнецова О. Линия Путина / О. Кузнецова // Собеседник. – 2013. – № 16-17. – С. 6.
37. Латынина Ю. Владимир Владимирович Оруэлл / Ю. Латынина // Новая газета. – 2013. – № 65. – С. 5.

38. Латынина Ю. Не злодейство, а хулиганство / Ю. Латынина // Новая газета. – 2012. – № 80. – С. 7.
39. Лейбин В. Президентское послание / В. Лейбин // Русский репортер. – 2014. – С. 6.
40. Леонтьев М. Путин как лидер / М. Леонтьев // Завтра. – 2014. – № 20. – С. 4.
41. Липский А. Как Путин с Западом поссорился: интервью с И. Юргенсом / А. Липский // Новая газета. – 2014. – № 129. – С. 7 – 9.
42. Литвинов А. «А Вы, позвольте узнать, чего там делали, в Германии?»: открытое письмо В.В. Путину / А. Литвинов // Новая газета. – 2013. – № 23. – С. 9.
43. Лукьянов Ф. Отец достройки / Ф. Лукьянов // Огонёк. – 2012. – № 39. – С. 14-16.
44. Масюк Е. Больше всего Путин, по моему, боится стать ненужным: интервью с Глебом Павловским / Е. Масюк // Новая газета. – 2012. – № 121. – С. 12-15.
45. Мильчановска Е. Путин спокойно слушал мат с трибун / Е. Мильчановска // Собеседник. – 2014. – № 6. – С. 6.
46. Минеев А. Великая французская депардъезация / А. Минеев // Новая газета. – 2013. – № 1. – С. 12-13.
47. Минченко Е. Путин – это Брежнев сегодня? / Е. Минченко // Собеседник. – 2012. – № 32. – С. 6.
48. Мосалова К. Изменился ли Путин лицом? / К. Мосалова // Собеседник. – 2012. – № 34. – С. 15.
49. Муртазин И. «Владимир Владимирович что сказал?» / И. Муртазин // Новая газета. – 2014. – № 139. – С. 8 – 9.
50. Нагорный А. Дары Валдая: речь Путина и перспективы России / А. Нагорный // Завтра. – 2014. – № 45. – С. 1, 3.
51. Нагорный А. Путин: двоичный код : [Перемирие в Кремле как «затишье перед бурей»] / А. Нагорный // Завтра. – 2012. – № 40. – С. 1, 4.
52. Налбандян Л. Ближе к телу: кто и как играет на нынешней близости церкви и государства? / Л. Налбандян // Собеседник. – 2012. – № 48. – С. 14.
53. Налбандян Л. Партия бессменна: «Что бы ни делали, всё равно получается КПСС» / Л. Налбандян // Собеседник. – 2012. – № 20. – С. 5.
54. Налбандян Л. После Путина – в четверг: правительство начало обсуждать конкретные поручения по итогам очередного послания президента / Л. Налбандян // Собеседник. – 2014. – № 47. – С. 4.
55. Немцов Б. Кладбищенская стабильность / Б. Немцов // Новая газета. – 2012. – № 23. – С. 13.
56. Новопрудский С. Россия без фюрера / С. Новопрудский // Новая газета. – 2013. – № 103. – С. 11.
57. Новопрудский С. Семь ударов Путина / С. Новопрудский // Новая газета. – 2013. – № 61. – С. 5 – 7.
58. Огрызко В. О чем витийствуем?.. / В. Огрызко // Литературная Россия. – 2011. – № 40. – С. 1.
59. Опенкин Л. Мобилизатор / Л. Опенкин // Огонёк. – 2012. – № 39. – С. 18-19.
60. Орешкин Д. Пенсионarii. Уходящая натура : [Жертвы черно-белого мышления – от Квачкова до Путина. Полемка в жанре фельетона] / Д. Орешкин // Новая газета. – 2013. – № 16. – С. 24.
61. Панов А. «Мы не понимаем, что происходит» / А. Панов // Новая газета. – 2013. – № 2. – С. 3.
62. Пастухов В. Государство диктатуры люмпен-пролетариата : [Для России сегодня актуально не демократическое, а национально-освободительное движение] / В. Пастухов // Новая газета. – 2012. – № 91. – С. 3 – 5.
63. Пастухов В. Чтобы выжить, Путин должен стать Сталиным / В. Пастухов // Новая газета. – 2012. – № 139. – С. 4-5.

64. Петровская И. ВВ в зеркале ТВ : [Человек из телевизора отмечает юбилей] / И. Петровская // Новая газета. – 2012. – № 113. – С. 24.
65. Петровская И. Летят утки и два гуся / И. Петровская // Новая газета. – 2012. – № 144. – С. 24.
66. Петровская И. Проверено. Мин нет! : [«Разговор с Владимиром Путиным» изменил формат] / И. Петровская // Новая газета. – 2011. – № 141. – С. 20.
67. Полухин А. Осознанная необходимость свободы / А. Полухин // Новая газета. – 2014. – № 137. – С. 6.
68. Преображенская Г. О русском романсе замолвите слово: обращение к Президенту Российской Федерации В.В. Путину / Г. Преображенская // Литературная газета. – 2013. – № 2 -3. – С. 1.
69. Прилепин З. Заявка на госзаказ / З. Прилепин // Литературная Россия. – 2007. – № 8. – С. 4.
70. Просвирина О. Искупательная речь: выступление Путина разочаровало повторениями / О. Просвирина // Новая газета. – 2014. – № 90. – С. 2.
71. Проханов А. Два Путина, одна Россия / А. Проханов // Завтра. – 2011. – № 40. – С. 1.
72. Проханов А. Изыди, Сатана / А. Проханов // Завтра. – 2014. – № 39. – С. 1.
73. Проханов А. Мессианство Путина / А. Проханов // Завтра. – 2012. – № 41. – С. 1.
74. Проханов А. Преображенцы, Вперед! / А. Проханов // Завтра. – 2011. – № 51. – С. 1.
75. Проханов А. Путин: стратегия рывка / А. Проханов // Завтра. – 2012. – № 51. – С. 1.
76. Путин – фронту // Культура. – 2014. – № 41. – С. 2.
77. Рогов К. Второй фронт обороны Путина : [От фиктивного легализма к репрессиям] / К. Рогов // Новая газета. – 2012. – № 123. – С. 10.
78. Рогов К. Новая доктрина / К. Рогов // Новая газета. – 2013. – № 22. – С. 7 – 8.
79. Ролдугин О. «Нравственные одеяла» Путина / О. Ролдугин // Собеседник. – 2012. – № 47. – С. 7.
80. Ролдугин О. В разведку с Путиным / О. Ролдугин // Собеседник. – 2012. – № 22. – С. 6.
81. Ролдугин О. Заповедные дачи Путина / О. Ролдугин // Собеседник. – 2013. – № 2. – С. 10-11.
82. Ролдугин О. Здоров ли Владимир Путин? / О. Ролдугин // Собеседник. – 2012. – № 46. – С. 6.
83. Ролдугин О. Неразменная сотня Путина / О. Ролдугин // Собеседник. – 2013. – № 5. – С. 7.
84. Ростовский М. Как Путин сам себя перехитрил / М. Ростовский // Московский комсомолец. – 2012. – С. 4.
85. Ростовский М. Команда, без которой нам не жить / М. Ростовский // Московский комсомолец. – 2012. – С. 6.
86. Ростовский М. Русский медведь и его укротители: Владимир Путин выступил со своей самой яркой речью со времен «Мюнхена-2007» / М. Ростовский // Московский комсомолец. – 2014. – С. 7.
87. Рубцов А. После Путина / А. Рубцов // Новая газета. – 2012. – № 113. – С. 6-7.
88. Рудалёв А. Карнавальный балаганчик закрытого общества / А. Рудалёв // Литературная Россия. – 2013. – № 12. – С. 4.
89. Рыжова Е. Как Путин был в Питере гидом Горбачева / Е. Рыжова // Собеседник. – 2014. – № 44. – С. 15.
90. Салуцкий А. Новый Путин? / А. Салуцкий // Литературная газета. – 2012. – № 39. – С. 1, 3.
91. Семаго В. Политические сироты благодарны «лидеру нации» / В. Семаго // Новая газета. – 2012. – № 23. – С. 11-12.
92. Сенчин Р. Закономерные странности / Р. Сенчин // Литературная Россия. – 2013. – № 50. – С. 7.

93. Скворцова Е. «Садись, Маша». – «Спасибо, Вова!» / Е. Скворцова // Собеседник. – 2012. – № 48. – С. 6.
94. Скворцова Е. У Путина есть и хорошие дела, и плохие: интервью с Ричардом Пайпсом / Е. Скворцова // Собеседник. – 2012. – № 37. – С. 15.
95. Тарощина С. В двух рукопожатиях от президента / С. Тарощина // Новая газета. – 2013. – № 65. – С. 24.
96. Тарощина С. Так говорил Путин / С. Тарощина // Новая газета. – 2013. – № 107. – С. 24.
97. Троицкий А. Окончательное одиночество Владимира Путина / А. Троицкий // Новая газета. – 2012. – № 56. – С. 3.
98. Угланов А. Скелет в чужом шкафу и «бомбы» под кроватью / А. Угланов // Аргументы недели. – 2012. – № 42. – С. 1.
99. Фельгенгауэр П. Мундиров много – чести за ними нет: к чему Путин затеял «возрождение имен прославленных полков»? / П. Фельгенгауэр // Новая газета. – 2012. – № 144. – С. 5.
100. Харатьян К. Владимир Путин / К. Харатьян // Ведомости. – 2014. – С. 7.
101. Шувалов Г. Путин и писатели – итоги встречи / Г. Шувалов // Литературная Россия. – 2013. – № 49. – С. 2 -3.

СТАЛИН

1. Аверьянов, Виталий. Изборский клуб и главный вопрос эпохи [Текст] : [Вопрос о советском наследии тесно связан с обретением Россией потерянного лица] / В. Аверьянов // Завтра. – 2013. – Июль (№ 29). – с. 3.
2. Айвазов, Александр. Нужен ли России Сталин? [Текст] : [О единстве отечественной истории] / А. Айвазов // Завтра. – 2012. – Август – сентябрь (№ 35). – с. 1 – 2.
3. Борусяк, Любовь. Бабушкина оговорка [Текст] : [В представлениях о Сталине и его эпохе молодые люди руководствуются прежде всего позицией семьи] / Л. Борусяк // Новая газета. – 2013. – 13 марта (№ 27). – с. 13 – 14.
4. Гранин, Даниил. «Вы сделали прорыв, но...» [Текст] : [О публикации «Новой» «Маршал Жуков – о генералиссимусе Сталине»] / Д. Гранин // Новая газета. – 2013. – 13 марта (№ 27). – с. 14.
5. Емельянов, Юрий. Мартовский переворот [Текст] : [5 марта 1953 года граждане Советского Союза узнали о смерти Иосифа Сталина] / Ю. Емельянов; беседу вел А. Замостьянов // Литературная газета. – 2013. – 6 – 12 марта (№ 9). – с. 11.
6. Новопрудский, Семен. Сталин Ленина убил [Текст] : [Распался тандем вождей мирового пролетариата] / С. Новопрудский // Новая газета. – 2013. – 11 марта (№ 26). – с. 11.
7. Орешкин, Дмитрий. «Клим! Ошибок не было. Надо выбросить этот абзац» [Текст] : [Как Сталин Пилсудского победил] / Д. Орешкин // Новая газета. – 2013. – 27 февраля (№ 22). – с. 12 – 13.
8. Прилепин, Захар. Письмо товарищу Сталину [Текст] : [Захар Прилепин поработал почтальоном] / З. Прилепин // Завтра. – 2012. – Август (№ 33). – с. 6.
9. Прилепин, Захар. Стесняться своих отцов [Текст] : [По поводу всего] / З. Прилепин // Завтра. – 2012. – Август (№ 33). – с. 6.
10. Фурсов, Андрей. Развенчание мифа [Текст] : [Заметки на полях нового двухтомника Арсена Мартиросяна] / А. Фурсов // Завтра. – 2012. – Сентябрь (№ 36). – с. 1, 6.
11. Фурсов, Андрей. Сталин и ветер истории [Текст] : [Исторический очерк] / А. Фурсов // Завтра. – 2013. – Февраль (№ 6 – 7). – с. 4.

КИНОКРИТИКА

1. (театр) Иванова М. Зеркалом по голове: новая сцена Александрийского театра показала «Теллурию» – первую постановку романа Владимира Сорокина / М. Иванова // Огонёк. – 2014. – № 40. – С.42.
2. (театр) Рудалев А. Анатомический театр режиссера Андрея Кончаловского / А. Рудалев // Литературная Россия. – 2014. – № 44. – С. 16.
3. Абросимова А. Напуганный романтик: в российском прокате появилась британская трагикомедия Ричарда Айоади «Двойник (The Double)», снятая в 2013 году по мотивам одноименной повести Ф.М. Достоевского / А. Абросимова // Литературная газета. – 2014. – № 20. – С. 8.
4. Арбитман Р. Трагедия маски-шоу: сериал «Легенды» - о том, как специально обученный человек с дюжиной фальшивых имен не знает настоящего / Р. Арбитман // Новая газета. – 2014. – № 141. – С. 21.
5. Архангельский А. «Важно, чтобы было чудо»: интервью с Иваном Твердовским / А. Архангельский // Огонёк. – 2014. – № 38. – С.42-43.
6. Архангельский А. Всех одним ударом: в прокат вышел фильм Станислава Говорухина Weekend – ремейк «Лифта на эшафот» 1957 года / А. Архангельский // Огонёк. – 2014. – № 42. – С. 42.
7. Архангельский А. Как молодо мы били: выходит фильм Рената Давлетьярова «Пацаны» / А. Архангельский // Огонёк. – 2014. – № 44. – С. 42.
8. Архангельский А. Чуть помедленнее, корни!: в прокат выходит фильм Веры Сторожевой «Девять дней и одно утро» / А. Архангельский // Огонёк. – 2014. – № 38. – С.40.
9. Басинский П. Свой в своего всегда попадет: в прокат выходит фильм Андрея Смирнова «Жила-была одна баба...» / П. Басинский // Российская газета. – 2011. – № 242. – с 22.
10. Бобров А. Реабилитация старца Г. / А. Бобров // Литературная газета. – 2014. – № 43-44. – С.10.
11. Бочаров Д. Мы за «Стеной» не устоим / Д. Бочаров // Культура. – 2014. – № 42. – С. 12.
12. Быков Д. Ударенные солнцем / Д. Быков // Новая газета. – 2014. – № 116. – С. 23.
13. Данилова Е. Между прошлым и Буниным: на экраны страны вышел новый фильм Никиты Михалкова – «Солнечный удар» по Бунину / Е. Данилова // Огонёк. – 2014. – № 40. – С.40-41.
14. Катаева В. Бесы питаются людской злобой: интервью с режиссером Владимиром Хотиненко / В. Катаева // Собеседник. – 2014. – № 25. – С. 17.
15. Катаева В. Московский кинофестиваль: Нет и Нет! / В. Катаева // Собеседник. – 2014. – № 25. – С. 18.
16. Коваленко Ю. «Лино Вентура стеснялся любовных сцен»: интервью с Ф. Дюраном / Ю. Коваленко // Культура. – 2014. – № 42. – С. 11.
17. Коузова А. Царя делает массовка: интервью с кинорежиссером Алексеем Учителем / А. Коузова // Огонёк. – 2014. – № 42. – С. 12-15.
18. Кузнецова О. Посмотреть бы, чего мы с Колобком накуролесили: интервью с Алексеем Тряпицыным / О. Кузнецова // Собеседник. – 2014. – № 38. – С. 15.
19. Малюкова Л. «Левиафан» в приливе патриотизма / Л. Малюкова // Новая газета. – 2014. – № 108. – С. 20.
20. Малюкова Л. Нельзя снимать без влюбленности в актеров: интервью с режиссером Анной Меликян / Л. Малюкова // Новая газета. – 2014. – № 134. – С. 22.
21. Малюкова Л. Рука к руке: фильму «Отряд» Алексея Симонова – 30 лет / Л. Малюкова // Новая газета. – 2014. – № 124. – С. 22.
22. Мильчин К. Меньше ада: как представляли себе 2014 и 2015 годы авторы игр, книг и фильмов / К. Мильчин // Русский репортер. – 2014. – С. 48-51.
23. Пушкарская Е. «Фильм получился, когда бабушка запела»: интервью с А. Федорченко / Е. Пушкарская // Огонёк. – 2014. – № 42. – С. 40-41.

24. Пушкарская Е. Всемирная итальянка: на 80 лет Софи Лорен буквально завалили подарками] / Е. Пушкарская // Огонёк. – 2014. – № 38. – С.48-49.
25. Солнцева А. Бело-красная война с желто-голубым подбоем: с 9 октября на широком экране – «Солнечный удар» Никиты Михалкова / А. Солнцева // Новая газета. – 2014. – № 114. – С. 20.
26. Солнцева А. Вечное вчера: в прокат выходит картина Алексея Учителя «Восьмерка» / А. Солнцева // Огонёк. – 2014. – № 17 – 18. – С. 40.
27. Солнцева А. Смех сквозь то же: в прокат выходит «День дурака» - «Ревизор» на новый лад] / А. Солнцева // Огонёк. – 2014. – № 45. – С. 42.
28. Солнцева А. Чисто и откровенно: в прокат выходит фильм «Как меня зовут» Нигины Сайфуллаевой / А. Солнцева // Огонёк. – 2014. – № 47. – С. 40.
29. Тарощина С. Есть Распутин – есть Россия / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – № 124. – С. 24.
30. Тарощина С. История «под заказ» / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – № 136. – С. 24.
31. Юсипова Л. «Мы сами создаем зло»: интервью с Сергеем Бодровым-старшим / Л. Юсипова // Огонёк. – 2014. – № 47. – С. 38-39.
32. Юсипова Л. Разум и сверхчувства: «Первый канал» показал сериал «Чудотворец» / Л. Юсипова // Огонёк. – 2014. – № 46. – С. 36-37.
33. Юсупова Л. Знаете, каким старцем он был!: «Первый канал» представил сериал «Григорий Р.» / Л. Юсупова // Огонёк. – 2014. – № 43. – С. 44-45.

КУЛЬТУРА

1. Архангельский А. «Главный актерский грех – любовь к страданию»: интервью с Константином Райкиным / А. Архангельский // Огонёк. – 2014. – № 41. – С. 42-44.
2. Архангельский А. «Документальное кино опасно»: интервью с Виталием Манским / А. Архангельский // Огонёк. – 2014. – № 48. – С. 45.
3. Баканов К. Спросите вы у тишины: хотят ли русские войны? / К. Баканов // Собеседник. – 2014. – № 38. – С. 18.
4. Баканов К. Чтоб МХАТ стоял и деньги были! / К. Баканов // Собеседник. – 2014. – № 37. – С. 18.
5. Богачков Е. Вернет ли «Ясная поляна» любовь к чтению? / Е. Богачков // Литературная Россия. – 2014. – № 44. – С. 2.
6. Борзенко В. Будем материться тем, что осталось: интервью с Александром Ширвиндтом / В. Борзенко // Собеседник. – 2014. – № 26. – С. 12-13.
7. Бочаров Д. «Михалкову важны тонкости, интонации»: интервью с Эдуардом Артемьевым / Д. Бочаров // Культура. – 2014. – № 39. – С. 12.
8. Гармажапова А. Отпетый Крым / А. Гармажапова // Новая газета. – 2014. – № 77. – С. 21.
9. Гинкас К. «Мы люди, пока переступаем» / К. Гинкас // Огонёк. – 2014. – № 26. – С. 40-41.
10. Горюнов М. Нерусский гендер / М. Горюнов // Новая газета. – 2014. – № 126. – С. 9.
11. Гудкова И. Культтовар личности: Владимир Путин недоволен коммерциализацией своего образа / И. Гудкова // Наша версия. – 2014. – № 44. – С. 9.
12. Ермакова А. Новый Шёлковый путь / А. Ермакова // Литературная Россия. – 2014. – № 37. – С. 12.
13. Ерохин В. Новый герой нового времени / В. Ерохин // Литературная Россия. – 2014. – № 40. – С. 15.
14. Иванкина Г. Синеблузые, рейте!: «В гостях у Родченко и Степановой» в Пушкинском музее / Г. Иванкина // Завтра. – 2014. – № 50. – С. 7.
15. Катаева В. Мои фильмы – это моя улыбка: интервью с Георгием Данелия / В. Катаева // Собеседник. – 2014. – № 38. – С. 17.

16. Колпаков Л. «Если вокруг Шемякина чем-то пахнет, может быть, ему надо принять душ?»: интервью с Еленой Ямпольской / Л. Колпаков // Литературная газета. – 2014. – № 43-44. – С. 11.
17. Кузьменков А. Высокая болезнь пациента Б. / А. Кузьменков // Литературная газета. – 2014. – № 38. – С. 4.
18. Малюкова Л. Из семьи Пушкина / Л. Малюкова // Новая газета. – 2014. – № 133. – С. 21.
19. Малюкова Л. Не прятать голову в песок: названы победители XX, юбилейного, международного фестиваля фильмов о правах человека «Сталкер» / Л. Малюкова // Новая газета. – 2014. – № 142. – С. 19-20.
20. Малюкова Л. Пожиратели кино: список лауреатов 49-го Карловарского кинофестиваля возглавили картины из Грузии и России / Л. Малюкова // Новая газета. – 2014. – № 77. – С. 22.
21. Малюкова Л. Умная власть не уведит художника в подполье: интервью с Мариной Разбежкиной / Л. Малюкова // Новая газета. – 2014. – № 76. – С. 19.
22. Михайлов К. Новости с памятных мест / К. Михайлов // Огонёк. – 2014. – № 49. – С. 40-41.
23. Михайлов К. Стыд и пожар: сгоревший памятник деревянного зодчества в Вологде объявлен сохраненным / К. Михайлов // Огонёк. – 2014. – № 39. – С. 32-33.
24. Найман А. Матерщина vs закон / А. Найман // Новая газета. – 2014. – № 98. – С. 24.
25. Непомнящих Н. Летняя страда Коляда-театра / Н. Непомнящих // Литературная Россия. – 2014. – № 40. – С. 16.
26. Огрызко В. Провал за провалом / В. Огрызко // Литературная Россия. – 2014. – № 33-34. – С. 6.
27. Палубнев Н. Сопротивление литературного материала / Н. Палубнев // Литературная Россия. – 2014. – № 41. – С. 11.
28. Проханов А. Божественное казачество: интервью с Виктором Захарченко / А. Проханов // Завтра. – 2014. – № 50. – С. 8.
29. Пухнавцев О. Что скажут севастопольцы?: документальный фильм Никиты Михалкова «Лёгкое дыхание Ивана Бунина» вызвал некоторое недоумение / О. Пухнавцев // Литературная газета. – 2014. – № 13. – С. 10.
30. Сабурова О. Присуждение «культурных» премий превратилось в психоз: интервью с Владимиром Меньшовым / О. Сабурова // Собеседник. – 2014. – № 44. – С. 12-13.
31. Сенчин Р. Пятнадцатый «Дебют» назвал победителей / Р. Сенчин // Литературная газета. – 2014. – № 51. – С. 2.
32. Солнцева А. Выше общественного: в прокат выходит фильм Оксаны Бычковой «Еще один год» / А. Солнцева // Огонёк. – 2014. – № 49. – С. 42.
33. Сулакшин С. Про доступность и авторское право забыли?: обсуждение проекта «Основ государственной культурной политики» / С. Сулакшин // Литературная Россия. – 2014. – № 37. – С. 12.
34. Сухомлинов В. Культурный климат меняется: в Государственной Думе подвели итоги Года культуры / В. Сухомлинов // Литературная газета. – 2014. – № 47. – С. 2.
35. Токарева М. Толстой, Столыпин и каторжанка: в Театре.Дос сделали спектакль о конфликте идей / М. Токарева // Новая газета. – 2013. – № 27. – С. 20.
36. Тосунян И. В тяжкую пору духоломного времени: интервью с Владимиром Лазаревым / И. Тосунян // Литературная газета. – 2014. – № 11. – С. 15.
37. Шаззо К. Нравственность – хрупкое растение / К. Шаззо // Литературная Россия. – 2014. – № 41. – С. 14.
38. Шемшученко В. «Конституция России от статьи «Культура» только выиграла бы!»: интервью с главным редактором альманаха «Русский Мир» Дмитрием Ивашенцовым / В. Шемшученко // Литературная газета. – 2014. – № 46. – С. 11.

39. Шендерова А. «Художник мешает власти оскотиниться»: интервью с Кириллом Серебрянниковым / А. Шендерова // Огонёк. – 2014. – № 27. – С. 38-39.
40. Эпштейн М. Как обойтись без мата? / М. Эпштейн // Новая газета. – 2014. – № 76. – С. 20-21.

ЛИТЕРАТУРА. СОВРЕМЕННЫЙ ЛИТЕРАТУРНЫЙ ПРОЦЕСС

1. Баранов Ю. На направлении главного удара / Ю. Баранов // Литературная газета. – 2014. – № 41. – С. 5.
2. Бондаренко В. Либеральная халтура: полемика с недобросовестными критиками / В. Бондаренко // Завтра. – 2014. – № 48. – С. 6.
3. Быков Д. Дама с вежливой собачкой: какие рассказы наполнят сборник «Крым, я люблю тебя», про что там может быть вообще? / Д. Быков // Новая газета. – 2014. – № 112. – С. 20.
4. Быков Д. Метасюжет русской революции / Д. Быков // Новая газета. – 2014. – № 127. – С. 20 – 21.
5. Дорошенко Н. Так дальше продолжаться не может: интервью с Валерием Ганичевым / Н. Дорошенко // Литературная Россия. – 2014. – № 47. – С. 1–2.
6. Журенков К. Почитаемые нечитаемые / К. Журенков // Огонёк. – 2014. – № 42. – С. 4.
7. Кириллов И. Литература сопротивления: о творчестве Всеволода Кочеткова / И. Кириллов // Литературная Россия. – 2014. – № 49. – С. 8–9.
8. Коноплянников Ю. Очернение Солженицына / Ю. Коноплянников // Литературная газета. – 2014. – № 7-10. – С. 3.
9. Кузьмин В. Муза пятого континента: интервью с Натальей Крофтс / В. Кузьмин // Литературная газета. – 2014. – № 41. – С. 4.
10. Личутин В. Укротители подвала: очерк литературных нравов / В. Личутин // Литературная Россия. – 2014. – № 44. – С. 8 – 10.
11. Личутин В. Укротители подвала: очерк литературных нравов. Окончание / В. Личутин // Литературная Россия. – 2014. – № 45-46. – С. 8 – 10.
12. Маркова Е. Навеки вместе с великороссами / Е. Маркова // Литературная Россия. – 2014. – № 43. – С. 12-13.
13. Маркова Е. Навеки вместе с великороссами: окончание] / Е. Маркова // Литературная Россия. – 2014. – № 44. – С. 12-13.
14. Мильчин К. Это, конечно, Захар / К. Мильчин // Русский репортер. – 2014. – С. 33.
15. Минин Е. Нужен ли Израилю русскоязычный писатель? / Е. Минин // Литературная газета. – 2014. – № 41. – С. 5.
16. Морозов С. Проза образованцев / С. Морозов // Литературная газета. – 2014. – № 14. – С. 6.
17. Найман А. Литература на переходном этапе / А. Найман // Новая газета. – 2014. – № 139. – С. 27.
18. Нарышкин С. Писать – это судьба: спикер Госдумы и председатель оргкомитета по проведению в России Года литературы Сергей Нарышкин – о социальной ответственности писателей и непростых отношениях литературы и власти / С. Нарышкин // Огонёк. – 2014. – № 42. – С. 6.
19. Осипов В. О чем забыли шесть оппонентов / В. Осипов // Литературная газета. – 2014. – № 40. – С. 12.
20. Панин И. ... И немножечко шьют / И. Панин // Литературная газета. – 2014. – № 20. – С. 5.
21. Пульсон К. Обитель, власть поэзии и воля вольная: определены победители премии «Большая книга»-2014 / К. Пульсон // Новая газета. – 2014. – № 133. – С. 20.

22. Пухнавцев О. «Граждане! Не забывайтесь, пожалуйста!»: закрытие выставки Дмитрия Пригова в Третьяковке / О. Пухнавцев // Литературная газета. – 2014. – № 40. – С. 8.
23. Рудалёв А. Третье поколение мужчин / А. Рудалёв // Литературная Россия. – 2014. – № 48. – С. 1-2.
24. Сапгир К. В плену у чужого времени / К. Сапгир // Литературная газета. – 2014. – № 42. – С. 4.
25. Сенчин Р. К списку Акунина / Р. Сенчин // Литературная газета. – 2014. – № 14. – С. 5.
26. Сенчин Р. Минувшая современность / Р. Сенчин // Литературная Россия. – 2014. – № 49. – С. 1 – 2.
27. Советник обманул президента в целях уничтожения культуры // Литературная газета. – 2014. – № 7-10. – С. 1-2.
28. Татаринов А. Защита литературы / А. Татаринов // Литературная Россия. – 2014. – № 49. – С. 7.
29. Харитонов Е. Булычёву – 80, или Универсальный писатель / Е. Харитонов // Литературная газета. – 2014. – № 43-44. – С. 5.
30. Чёрный Д. Извращение как извращение и литература как корректура нормы / Д. Чёрный // Литературная Россия. – 2014. – № 40. – С. 14.
31. Шемшученко В. Без читателей не останемся: интервью с писателем Николаем Коняевым / В. Шемшученко // Литературная газета. – 2014. – № 42. – С. 4.
32. Шемшученко В. Писателей в обиду не дадим: интервью с Сергеем Серезлеевым / В. Шемшученко // Литературная газета. – 2014. – № 47. – С. 4.
33. Шувалов Г. Не надо выключать микрофон / Г. Шувалов // Литературная Россия. – 2014. – № 50. – С. 6.

НОВОРОССИЯ. КРЫМ

1. (расследование) Лошак, В. Политическое дело [Текст] : [События 2 мая в Одессе, где было убито, сожжено и растерзано 48 человек, - одна из самых серьезных трагедий уходящего года. В самом городе ничего подобного не происходило со времен Великой Отечественной, когда его оккупировали фашисты. Прошло 7 месяцев. Но на самые главные вопросы – как это могло произойти и почему одни мирные граждане так жестоко лишили жизни других – никто ни городу, ни миру ответа до сих пор не дал] / В. Лошак // Огонёк. – 2014. – 1 декабря (№ 47). – с. 18 – 21.
2. (расследование) Шурыгин, В. Человек с севера [Текст] : [Как воюют на Донбассе] / В. Шурыгин // Завтра. – 2014. – октябрь (№ 43). – с. 3.
3. (расследование?) Портнягина, М. Просто не до войны [Текст] : [Последние месяцы новости с востока Украины больше напоминают военные сводки, читать которые страшно. При этом как-то на второй план отходит очевидное: на этих территориях есть не только блок-посты и ополченцы, но еще и миллионы людей, которые не воюют. Более того, эти люди по-прежнему ходят на работу и получают зарплату. А предприятия производят продукцию.] / М. Портнягина // Огонёк. – 2014. – 30 июня (№ 25). – с. 18.
4. Аверьянов, В. Новороссия и река времени [Текст] : [Делегация «Изборского клуба» побывала на Донбассе] / В. Аверьянов // Завтра. – 2014. – ноябрь (№ 46). – с. 1, 8.
5. Анпилов, А. Око тайфуна [Текст] : [Размышления о странном перемирии] / А. Анпилов // Завтра. – 2014. – сентябрь (№ 39). – с. 2.
6. Ахмедова, М. Всевышний и четыре английских пулемета [Текст] : [Повседневный сюрреализм Донбасса в период перемирия] / М. Ахмедова // Русский репортер. – 2014. – 13 – 20 ноября. – с. 22 – 27.

7. Ахмедова, М. Вы для нас – родные [Текст] : [Как выживает Донбасс и почему он прощает врагов-срочников] / М. Ахмедова // Русский репортёр. – 2014. – 27 ноября – 4 декабря. – с.29 – 35.
8. Ашотов, К. Англичанка гадит! [Текст] : [Вместе с Крымом Россия могла потерять весь юг] / К. Ашотов // Наша версия. – 2014. – 17 – 23 ноября (№ 44). – с. 14.
9. Баканов, К. Крым после бритья [Текст] : [Что сейчас происходит на «обрусевшем» полуострове] / К. Баканов // Собеседник. – 2014. – (№ 25). – с. 7.
10. Бородай, А. «Кто ты, «стрелок»? [Текст] / А. Бородай ; беседу вел А. Проханов // Завтра. 2014. – ноябрь (№ 48). – с. 1-2
11. Бурская, З. Выборы: передовой опыт [Текст] : [«Вежливым людям» с нашивками «Военная разведка РФ» на форме проголосовать в ДНР не дали – потому что не местные] / З. Бурская // Новая газета. – 2014. – 5 ноября (№ 124). – с. 8 – 9.
12. Вишневский, Б. Ограниченный контингент [Текст] : [«Европейские наблюдатели» в Донбассе: всё та же смесь националистов и антисемитов] / Б. Вишневский // Новая газета. – 2014. – 5 ноября (№ 124). – с. 7.
13. Гирин, Н. Ад со всех сторон [Текст] : [Село Новосветловка находится в 7 километрах на юго-восток от Луганска. С 13 по 28 августа Новосветловка жила под перекрестным огнем] / Н. Гирин // Новая газета. – 2014. – 19 сентября (№ 105). – с. 4 – 5.
14. Гирин, Н. Особо злостный гражданин [Текст] : [Украина предоставила гражданство бывшему вожаку запрещенного Национал-социалистического сообщества] / Н. Гирин // Новая газета. – 2014. – 10 декабря (№ 139). – с. 3.
15. Глушик, Е. Мать и война [Текст] : [Размышления добровольца информационных битв] / Е. Глушик // Завтра. – 2014. – октябрь - ноябрь (№ 44). – с. 3.
16. Гольц, А. Военно-промышленный гопак. [Текст] : [На прошлой неделе в российско-украинской повестке для опять возник сюжет о замещении украинских компонентов отечественными в продукции оборонно-промышленного комплекса. На высоком уровне заявлено, что через пару лет зависимость от прежних партнеров будет преодолена] / А. Гольц // Огонёк. – 2014. – 30 июня (№ 25). – с. 16 – 17.
17. Громов, М., Телегин, В., Шенкман, Я. «Почему я такой взрослый, что всё понимаю?» [Текст] : [Говорят дети, живущие в донецких бомбоубежищах] / М. Громов, В. Телегин, Я. Шенкман // Новая газета. – 2014. – 31 октября (№ 123). – с. 11.
18. Делягин, М. Реквием по Украине [Текст] : [Пишут в Вашингтоне, исполняют в Донбассе] / М. Делягин // Завтра. – 2014. – июль (№ 27). – с. 3.
19. Дзыговбродский, Д. Новороссия: хроника событий [Текст] // Завтра. – 2014. – июль (№ 27). – с. 2.
20. Емельяненко, В. Хозяин – барин [Текст] : [Как беженцы с востока Украины оказались в заложниках у мордовского предпринимателя] / В. Емельяненко // Русский репортер. – 2014. – 11 – 18 декабря. – с. 26 – 28.
21. Епифанова, М., Хачатрян, Д. Налоги платят колбасой [Текст] : [Донецкий бизнес лежит в руинах – а еще и ДНР кормить надо. Средства на государственное строительство берутся прямо из касс магазинов] / М. Епифанова, Д. Хачатрян // Новая газета. – 2014. – 10 ноября (№ 126). – с. 10 – 11.
22. Казарин, П. Крымские неопиты [Текст] : [В Крыму воцарилась «Единая Россия», состоящая из бывших «регионалов»] / П. Казарин // Новая газета. – 2014. - 15 октября (№ 116). – с. 14.
23. Каныгин, П. Управляемая весна [Текст] : [Главком Стрелков и «подполковник российской армии» Бес, атаман Козицын и «альфовец» Ходаковский. Стремительное появление новых и новых героев и столь же быстрый их закат. Как вынесло наверх героев Новороссии и куда в итоге унесло?] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 8 декабря (№ 138). – с. 2 – 3.

24. Кирьянов, Н. «Крымнаш», и почему это важно [Текст] : [Наброски к сакральной географии полуострова] / Н. Кирьянов // Завтра.- 2014. – октябрь (№ 41). – с. 8.
25. Ковалик, О. Севастопольские пророчества [Текст] : [«Господом определено здесь учинить Россию»] / О. Ковалик // Завтра. – 2014. – октябрь - ноябрь (№ 44). – с. 8.
26. Козицын, Н., Мозговой, А.. Сами себе государство [Текст] : [Беседы с полевыми командирами Мозговым и Козицыным, не стремящимися подчиниться Луганской республике, - о правосудии, будущем и справедливости в их понимании] / Н. Козицын, А. Мозговой ; беседу вел З. Бурская // Новая газета. – 2014. – 17 ноября (№ 129). – с. 14 – 15.
27. Козицын, Н. Новороссия – любо! [Текст] : [Беседуют Александр Проханов и атаман Всевеликого Войска Донского Николай Козицын] / Н. Козицын ; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2014. – декабрь (№ 50). – с. 1, 3.
28. Лебедев, А. «Если увязать мир в Донбассе с крымским вопросом, ситуацию можно загнать в тупик» [Текст] : [После публикации «Крым. Россия. Украина. Европа...» («Новая», № 120 от 24 октября 2014 г.), в которой было предложено провести новую Ялтинскую конференцию, прошло полтора месяца. Какой оказалась реакция на предложения по урегулированию проблемы Крыма?] / А. Лебедев ; беседу вел И. Муртазин // Новая газета. – 2014. – 8 декабря (№ 138). – с. 12 – 13.
29. Литвинов, Б. «Ну не знаю, что в Москве... Мы уже сами решили, что будем независимы, самостоятельны» [Текст] / Б. Литвинов ; беседу вел П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 13 октября (№ 115). – с. 8 – 9.
30. Лошак, В. Закулисье войны [Текст] : [Перемирие в войне на Донбассе выявило стихийный, партизанский характер всего, что там происходит. Все это еще больше осложняет путь к миру] / В. Лошак // Огонёк. – 2014. – 27 октября (№ 42). – с. 22.
31. Майборода, Н. Западнее войны [Текст] : [Беженец – это образ жизни. Как живет тем, кто спасается от войны, не покидая Украину] / Н. Майборода // Огонёк. – 2014. – 15 декабря (№ 49). – с. 24 – 25.
32. Мельников, С. От души и по команде [Текст] : [Корреспондент «Огонька» понаблюдал за работой пункта приема гуманитарной помощи для юго-востока Украины] / С. Мельников // Огонёк. – 2014. – 30 июня (№ 25). – с. 14 – 15.
33. Мусафирова, О. По тишине истосковались все [Текст] : [«Зона безопасности, о которой договорились в Минске, пока что опасна», - считают международные наблюдатели, но режим прекращения огня в Восточной Украине все-таки действует] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 15 декабря (№ 141). – с. 9.
34. Мусафирова, О. Радужку взяли на мушку [Текст] : [В состоянии ли украинский парламент обсудить законодательные инициативы без насилия и запугивания?] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 15 октября (№ 116). – с. 5.
35. Нагорный, А. Великое оледенение – 2. [Текст] : [Мифы и правда о «холодной войне» Запада против России] / А. Нагорный // Завтра. – 2014. – октябрь (№ 42). – с. 1, 3.
36. Налбандян, Л. Украина: война и мир [Текст] : [На минувшей неделе знаковые для Украины события шли один за другим. Страна подписала соглашение с ЕС, президент Порошенко заявил о намерении изменить Конституцию. Впервые представители власти сели за стол переговоров с ополченцами и даже добились перемирия, которого де-факто не случилось.] / Л. Налбандян // Собеседник. – 2014. – (№ 25). – с. 6.
37. Налбандян, Л. Воссоединение с криминалом. [Текст] : [Бизнесмены Крыма нуждаются в обороне от «самообороны»] / Л. Налбандян // Собеседник. – 2014. – (№ 47). – с. 8.
38. Полухин, А. Птица-тройка. Разворот над Атлантикой [Текст] : [Россия, конечно, потянет содержание Крыма, но вот как она справится с крутым поворотом в экономической политике?] / А. Полухин // Новая газета. – 2014. – 26 марта (№ 32). – с. 9.

39. Попцов, О. Спотыкаясь о собственную слепоту [Текст] / О. Попцов // Литературная газета. – 2014. – 29 октября – 4 ноября (№ 42). – с. 2.
40. Проханов, А. Христос остановился в Новороссии. [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – октябрь (№ 42). – с. 1.
41. Проханов, А. Черная лимфа фашизма [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – октябрь (№ 40). – с. 1.
42. Пургин, А. «Мы – донецкие» [Текст] : [Беседуют главный редактор газеты «Завтра» Александр Проханов и первый вице-премьер Донецкой народной республики Андрей Пургин] / А. Пургин ; беседу вел А. Проханов // Завтра. – 2014. – ноябрь (№ 46). – с. 3.
43. Рачёва, Е. «Человек тихонечко дома орудует напильником, а потом выясняется, что он герой войны» [Текст] : [Российские добровольцы, воюющие на Востоке Украины, могут получить статус ветеранов боевых действий] / Е. Рачёва // Новая газета. – 2014. – 8 декабря (№ 138). – с. 8 – 9.
44. Рачева, Е. Жертвы необъявленной войны [Текст] : [Теперь их будут называть «погибшими на учениях на границе с Украиной»] / Е. Рачева // Новая газета. – 2014. – 28 ноября (№ 134). – с. 7.
45. Роджерс, А. Новороссия дает уроки демократии [Текст] / А. Роджерс // Культура. – 2014. – 7 – 13 ноября. – с. 7.
46. Романова, О. У каждого свой Крым – у нас вот такой [Текст] : [Жителей полуострова ждет много открытий относительно их новой родины] / О. Романова // Новая газета. – 2014. – 17 декабря (№ 142). – с. 17.
47. Самброс, А. Казино, олигархии и ракетные комплексы Крыма [Текст] : [Закон о создании свободной экономической зоны довел до логического конца отделение полуострова от Украины] / А. Самброс // Новая газета. – 2014. – 12 декабря (№ 140). – с. 4.
48. Самброс, А. Сухой закон для Крыма [Текст] : [Местные власти вынуждены ограничивать потребление пресной воды, которой в отдельных районах полуострова осталось критически мало] / А. Самброс // Новая газета. – 2014. – 3 декабря (№ 136). – с. 17.
49. Сенчин, Р. Не пора ли оглянуться на Россию? / Р. Сенчин // Литературная Россия. – 2014. – 3 октября (№ 40). – с. 3.
50. Солдатов, А. Не благая весть [Текст] : [Почему РПЦ не хочет признать в донецких ополченцах своих идейных последователей] / А. Солдатов // Новая газета. – 2014. – 29 октября (№ 122). – с. 16 – 17.
51. Стрелков, И. «Кто ты, «стрелок»? [Текст] / И. Стрелков ; беседу вел А. Проханов // Завтра. 2014. – ноябрь (№ 47). – с. 1-3.
52. Тимина, Ирина. «Он не был добровольцем» [Текст] : [Переписка корреспондента «Новой» с женой офицера российской армии Захара Тимина, погибшего на Донбассе] / И. Тимина ; беседу вел И. Жилин // Новая газета. – 2014. – 1 октября (№ 110). – с. 15.
53. Титов, Е. Крым от загара [Текст] : [На переправе на полуостров растут цены, очереди и антисанитария] / Е. Титов // Новая газета. – 2014. – 27 июня (№ 69). – с. 5.
54. Украинская рана [Текст] : [Изборский клуб в Саратове] // Завтра. – 2014. – июль (№ 27). – с. 4.
55. Хачатрян, Д. «А где Игорь Иванович?» [Текст] : [Об этом спрашивали фанаты Стрелкова корреспондента «Новой» Диану Хачатрян, которой было неуютно на митинге националистов из-за слишком холодной погоды] / Д. Хачатрян // Новая газета. – 2014. – 20 октября (№ 118). – с. 14.
56. Царев, О. В рейтинге ненависти на Украине я первый после Путина [Текст] / О. Царев ; беседу вел П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 29 октября (№ 122). – с. 8 – 9.

57. Шамбаров, В. Плаха Российской империи [Текст] : [В лихолетье Гражданской войны Крыму суждено было сыграть совершенно особую роль. Символ морской и воинской славы превратился в российскую голгофу, эпицентр невероятных страданий и скорби. Хотя поначалу именно здесь обстановка казалось благополучной.] / В. Шамбаров // Свой. – 2014. – Октябрь. – с. 32 – 35.
58. Шерemet, П. Кабинет с иностранным акцентом [Текст] : [На Украине громкие перемены в исполнительной власти. Премьер-министр остался прежний, но теперь он во главе «Правительства технократов», в котором многие ключевые должности заняли иностранцы.] / П. Шерemet // Огонёк. – 2014. – 8 декабря (№ 48). – с. 24 – 25.
59. Эхо Донбасса? [Текст] : [Какие основания имеет под собой предположение о том, что Владимир Евтушенков пострадал за самодеятельное спонсирование Новороссии] // Новая газета. – 2014. – 1 октября (№ 110). – с. 2.

ОБРАЗОВАНИЕ

1. Бабурин С., Голик Ю., Рагимов И. «Не смей свое мнение иметь!» / С. Бабурин, Ю. Голик, И. Рагимов // Литературная газета. – 2014. – № 39. – С. 11.
2. Горбунова Н. Министр на растерзание: вопросы к Дмитрию Ливанову и его ответы / Н. Горбунова // Литературная Россия. – 2014. – № 50. – С. 14.
3. Кнорре-Дмитриева К., Рыбина Л. Принуждение к переговорам / К. Кнорре-Дмитриева, Л. Рыбина // Новая газета. – 2014. – № 131. – С. 12-13.
4. Лукьянова И. Почем «двойка»? / И. Лукьянова // Новая газета. – 2014. – № 142. – С. 13-14.
5. Малинецкий Г. Троянский конь нашего образования / Г. Малинецкий // Литературная газета. – 2014. – № 18. – С. 11.
6. Мухачёв В. Стандарты и иллюзии: чему научат новые учебники истории] / В. Мухачёв // Литературная газета. – 2014. – № 38. – С. 11.
7. Рыбина Л. «Школа сегодня очень отстает от знаний»: интервью с директором школы Ефимом Рачевским / Л. Рыбина // Новая газета. – 2013. – № 97. – С. 18-19.
8. Титова А. Трудно быть школой / А. Титова // Русский репортер. – 2014. – С. 12-20.
9. Толстой В. Литературу в школе губят паразитизм и иждивенчество / В. Толстой // Литературная Россия. – 2014. – № 12.- с. 1-2.
10. Трушин А. Страна троечников: о выступлении Владимира Путина на X съезде союза ректоров / А. Трушин // Огонёк. – 2014. – № 43. – С. 34-35.

ПРОХАНОВ – МАКАРЕВИЧ

1. «Предательство?»: отклик на Савёловский вердикт // Завтра. – 2014. – № 48. – С. 2.
2. Бондаренко В. Суд против России / В. Бондаренко // Завтра. – 2014. – № 48. – С. 1-2.
3. Быков Д. Утираться я не умею: интервью с Андреем Макаревичем / Д. Быков // Собеседник. – 2014. – № 33. – С. 12-13.
4. Кнорре-Дмитриева К. Подлецы и певцы: о результатах суда между Андреем Макаревичем и Александром Прохановым / К. Кнорре-Дмитриева // Новая газета. – 2014. – № 130. – С. 11.
5. Мильчановска Е. Проханов против Макаревича / Е. Мильчановска // Собеседник. – 2014. – № 45. – С. 5.
6. Петлянова Н. Макаревич не продается / Н. Петлянова // Новая газета. – 2014. – № 115. – С. 15-16.
7. Серафимова А. Задело! / А. Серафимова // Завтра. – 2014. – № 45. – С. 8.

ЖУРНАЛИСТИКА (РАДИО, ТВ, ИНТЕРНЕТ)

1. «И снова мы на первом месте!»: комментарии к закону об усыновлении детей] // Новая газета. – 2012. – № 145. – С. 24.

2. Андреева О. #v&%!: интервью с Вадимом Ампелонским / О. Андреева // Русский репортер. – 2014. – С. 24.
3. Ахмирова Р. «Эхо» после смерти / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – № 43. – С. 4.
4. Ахмирова Р. Не стреляйте в журналистов! / Собеседник. – 2014. – № 24. – С. 7.
5. Баканов К. Чем больше я прижму Путина, тем больше будет хорошей музыки: интервью с Михаилом Козыревым / К. Баканов // Собеседник. – 2013. – № 30. – С. 17.
6. Баканов К. Я не работаю на «Первом канале»: интервью с Владимиром Познером / К. Баканов // Собеседник. – 2012. – № 9. – С. 16-17.
7. Богачков Е. Должны ли журналисты защищать отечество? / Е. Богачков // Литературная Россия. – 2014. – № 8. – С. 1.
8. Быков Д. Власть обречена сокращать свое пространство: интервью с Машей Гессен / Д. Быков // Собеседник. – 2012. – № 16. – С. 12.
9. Быков Д. Зачем ТВ и Дугин распяли мальчика / Д. Быков // Собеседник. – 2014. – № 27. – С. 5.
10. Быков Д. И тогда я понял, что коммунизму п...ц!: интервью с Михаилом Ефремовым / Д. Быков // Собеседник. – 2013. – № 2. – С. 15.
11. Быков Д. Киселев и внутренние органы / Д. Быков // Собеседник. – 2013. – № 30. – С. 1.
12. Быков Д. Максимовское / Д. Быков // Новая газета. – 2014. – № 85. – С. 24.
13. Быков Д. Мы отцов загрызли и загрызем детей: интервью с Сергеем Доренко / Д. Быков // Собеседник. – 2014. – № 45. – С. 12-13.
14. Быков Д. Россия на пороге революции: интервью с Михаилом Леонтьевым / Д. Быков // Собеседник. – 2014. – № 2. – С. 12-13.
15. Быков Д. Штамп в паспорте, оказывается, многое меняет: интервью с Ксенией Собчак / Д. Быков // Собеседник. – 2013. – № 14. – С. 16-17.
16. Быков Д. Я перестал понимать нового Путина: интервью с Алексеем Венедиктовым / Д. Быков // Собеседник. – 2014. – № 42. – С. 12-13.
17. Быков Д., Жарова В. У власти ноль идей. А у оппозиции они есть?: интервью со Светланой Сорокиной [Текст] / Д. Быков, В. Жарова // Собеседник. – 2012. – № 39. – С. 16-17.
18. Ванденко А. Сухари не сушу. Я на диете: интервью с Евгением Киселевым / А. Ванденко // Собеседник. – 2014. – № 7-8. – С. 21.
19. Глушик Е. Авантюристы на авансцене: интервью с президентом политической лаборатории «Альтернатива» Джульетто Кьезой / Е. Глушик // Завтра. – 2014. – № 2. – С. 5.
20. Дьякова Е. Нынче страна-гость – это детство: в Москве – ярмарка Non/fiction № 16 / Е. Дьякова // Новая газета. – 2014. – № 134. – С. 20.
21. Епифанова М. Оно полетело / М. Епифанова // Новая газета. – 2014. – № 129. – С. 3.
22. Епифанова М. Цветы к памятнику. «Лидерам» оппозиции / М. Епифанова // Новая газета. – 2012. – № 142. – С. 2-3.
23. Епифанова М., Хачатрян Д. Порвать Сеть и приручить / М. Епифанова, Д. Хачатрян // Новая газета. – 2014. – № 141. – С. 12-13.
24. Ермилов А. Голос народной песни / А. Ермилов // Литературная газета. – 2014. – № 47. – С. 10.
25. Ерошок З. Анна Политковская: Нельзя притвориться свободными: к восьмилетию со дня смерти Анны Политковской / З. Ерошок // Новая газета. – 2014. – № 112. – С. 16-17.
26. Замостьянов А. Хранитель Отечества: 180 лет со дня рождения журналиста, издателя и писателя Алексея Сергеевича Суворина / Литературная газета. – 2014. – № 37. – С. 1, 9.

27. Исаев А. Деньги на крови христианских младенцев: почему журналисты искажают факты / А. Исаев // Русский репортер. – 2014. – С. 60-63.
28. Каныгин П. Дело Караулова живет и побеждает в Кремле / П. Каныгин // Новая газета. – 2013. – № 102. – С. 11.
29. Касмынин А. «Андрей Малахов, наверное, один из самых выдающихся ТВ героев современности» / А. Касмынин // Завтра. – 2013. – № 33. – С. 8.
30. Колесников А. Порванная Lenta: власть всерьез взялась за СМИ и «мастеров культуры» / А. Колесников // Новая газета. – 2014. – № 27. – С. 2.
31. Кондрашов А. «Хочу рассказать, как все было на самом деле»: интервью с Андреем Карауловым / А. Кондрашов // Литературная газета. – 2013. – № 35. – С. 10.
32. Кондрашов А. Господа, не экономьте правду! / А. Кондрашов // Литературная газета. – 2012. – № 46-47. – С. 1, 10.
33. Кондрашов А. Настоящий патриот / А. Кондрашов // Литературная газета. – 2014. – № 46. – С. 10.
34. Кондрашов А., Пухнавцев О. «Россия не может жить без идеологии»6 ИНТЕРВЬЮ С Владимиром Соловьевым / А. Кондрашов, О. Пухнавцев // Литературная газета. – 2013. – № 42. – С. 10.
35. Лаврова Л. «Вторую неделю продолжается на ТВ вакханалия развлечений...» / Л. Лаврова // Завтра. – 2013. – № 3. – С. 8.
36. Лаврова Л. «Обсуждение итогов майдана в годовщину двух украинских «цветных революций» не обошлось на ТВ без драматических эпизодов» / Л. Лаврова // Завтра. – 2014. – № 48. – С. 8.
37. Лаврова Л. «Подводить итоги уходящего телевизионного года бессмысленно...» / Л. Лаврова // Завтра. – 2014. – № 52. – С. 8.
38. Лаврова Л. «Подводя итоги 2014-го, Русский биографический институт совместно с Институтом экономических стратегий при поддержке федеральных телеканалов и СМИ назвал лауреатов международной премии «Человек года-2014» / Л. Лаврова // Завтра. – 2014. – № 51. – С. 8.
39. Лаврова Л. «Самое сильное впечатление минувшей телевизионной недели – вопросы журналистов из российской глубинки на президентской пресс-конференции» / Л. Лаврова // Завтра. – 2013. – № 52. – С. 8.
40. Латынина Ю. Лидеры без страха и упрека / Ю. Латынина // Новая газета. – 2012. – № 56. – С. 5.
41. Латынина Ю. Органчик сломался / Ю. Латынина // Новая газета. – 2012. – № 56. – С. 8.
42. Латынина Ю. Почему я не демократ: манифест разочарованного интеллигента / Ю. Латынина // Новая газета. – 2014. – № 85. – С. 14-15.
43. Лысенков Д. Спокойный и упрямый / Д. Лысенков // Литературная газета. – 2014. – № 9. – С. 10.
44. Мартынов К. Дождь лучше градов / К. Мартынов // Новая газета. – 2014. – № 138. – С. 10.
45. Масюк Е. «Баланда три раза в день – это тоже стабильность»: интервью с Еленой Панфиловой / Е. Масюк // Новая газета. – 2014. – № 131. – С. 8-9.
46. Масюк Е. «Сегодня телевидения нет. Там нет ни одного правдивого слова»: интервью с Ириной Лесневской накануне вручения бывшей профессиональной премии ТЭФИ / Е. Масюк // Новая газета. – 2014. – № 69. – С. 12-13.
47. Масюк Е.. «Я клоун, я шут гороховый»: интервью с Виктором Шендеровичем / Е. Масюк // Новая газета. – 2012. – № 144. – С. 12-13.
48. Милашина Е. «Дождь». Хочется новой жизни / Е. Милашина // Новая газета. – 2014. – № 112. – С. 12.
49. Минеев А. Кто отвечает за смерть журналиста / А. Минеев // Новая газета. – 2014. – № 66. – С. 2.

50. Муртазин И. Судья Николас Эванс: Я пришел в ужас от уровня коррупции в России / И. Муртазин // Новая газета. – 2012. – № 144. – С. 2-3.
51. Никита Михалков против пользователей Рунета // Наша версия. – 2014. – № 44. – С. 2.
52. Огрызко В. На телеэкране царствуют Никонов да Марков / В. Огрызко // Литературная Россия. – 2014. – № 40. – С. 1.
53. Парфенов Л. «Я привык ни на кого не рассчитывать» / Л. Парфенов // Огонёк. – 2013. – № 10. – С. 26-27.
54. Петровская И. «...Когда он умрет за хорошее вознаграждение» / И. Петровская // Новая газета. – 2014. – № 134. – С. 24.
55. Петровская И. «Нам ли с вами родину делить?»: Владимир Соловьев зажигает и поджигает / И. Петровская // Новая газета. – 2014. – № 84. – С. 24.
56. Петровская И. «Оказался наш отец...» / И. Петровская // Новая газета. – 2013. – С. 24.
57. Петровская И. А я остаюсь с тобою, родная моя сторона!: лучшие журналистские кадры страны призвали сообщество к солидарности / И. Петровская // Новая газета. – 2014. – № 33. – С. 24.
58. Петровская И. Вечно молодой телекиллер: к предвыборной кампании привлечены лучшие телевизионные кадры с пыльной полки / И. Петровская // Новая газета. – 2013. – № 90. – С. 24.
59. Петровская И. Непостижимый феномен Эпохи Большого Вранья / И. Петровская // Новая газета. – 2014. – № 85. – С. 13.
60. Петровская И. Почесали скрепу / И. Петровская // Новая газета. – 2014. – № 137. – С. 24.
61. Петровская И. Технология приучения к мерзости: на ТВ пыльным цветом расцвел жанр политического доноса / И. Петровская // Новая газета. – 2014. – № 99. – С. 23.
62. Петровская И. Цвет и тени нации: герои нашего и не нашего времени на экранах ТВ / И. Петровская // Новая газета. – 2014. – № 66. – С. 24.
63. Проровская И. Мне подарили 20 лет прекрасной жизни: интервью с Владимиром Познером / И. Проровская // Собеседник. – 2013. – № 16-17. – С. 15.
64. Просвирина О. Наезд с привлечением участковых / О. Просвирина // Новая газета. – 2014. – № 69. – С. 13.
65. Пустовая Д. Купить-то НТВ купят. Но кто же даст? [Текст] / Д. Пустовая // Собеседник. – 2012. – № 44. – С. 27.
66. Пухнавцев О. Журналисты в балаклавах / О. Пухнавцев // Литературная газета. – 2014. – № 9. – С. 10.
67. Сабунова О. Антикиллеры / О. Сабунова // Собеседник. – 2012. – № 44. – С. 27.
68. Сабунова О. Заставлю власть работать честно!: интервью с Наталией Метлиной / О. Сабунова // Собеседник. – 2013. – № 40. – С. 19.
69. Сабунова О. Кто караулит Андрея Караулова? / О. Сабунова // Собеседник. – 2013. – № 30. – С. 11.
70. Сабунова О. Неизвестный Добродеев: беседа с Владимиром Кара-Мурзой / О. Сабунова // Собеседник. – 2014. – № 43. – С. 19.
71. Сабунова О. Нынешний строй обречен, как бы обречен СССР: интервью с Леонидом Парфеновым / О. Сабунова // Собеседник. – 2013. – № 16-17. – С. 20-21.
72. Скворцова Е. Без риска мне жить неинтересно: интервью с Михаилом Прохоровым / Е. Скворцова // Собеседник. – 2013. – № 30. – С. 12-13.
73. Соколов М. Пропаганда успешно замещает реальность: на форуме в Праге много говорили о Вацлаве Гавеле и о России / М. Соколов // Новая газета. – 2012. – № 122. – С. 6.
74. Сухомлинов В. Говорить правду всегда нелегко: интервью с Олегом Попцовым / В. Сухомлинов // Литературная газета. – 2014. – № 37. – С. 3.

75. Тарощина С. «Команда молодости нашей» на подтанцовках у власти / С. Тарощина // Новая газета. – 2013. – № 89. – С. 24.
76. Тарощина С. «Друзья хунты» идут в наступление / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – № 95. – С. 24.
77. Тарощина С. Когда Волга впадает в Женевское озеро: телепропагандисты и великая русская литература / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – № 32. – С. 24.
78. Тарощина С. Когда кончаются слова / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – № 68. – С. 24.
79. Тарощина С. Корпорация «Уралвагонзавод» представляет / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – С. 24.
80. Тарощина С. Об искусстве жить по лжи: крымская кампания – в истории и в зеркале телевизора / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – № 26. – С. 24.
81. Тарощина С. Оттепель отменяется / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – № 142. – С. 24.
82. Тарощина С. Раньше разводили мосты, теперь – страну / С. Тарощина // Новая газета. – 2011. – № 114. – С. 24.
83. Тарощина С. Словесные интервенции на марше / С. Тарощина // Новая газета. – 2014. – № 130. – С. 24.
84. Тарощина С. Собчак как зеркало русской эволюции: к вопросу о формировании нового политического пространства / С. Тарощина // Новая газета. – 2012. – № 59. – С. 24.
85. Факторович Е. Боюсь, что убьют...: интервью с Владиславом Листьевым / Е. Факторович // Собеседник. – 2014. – № 7-8. – С. 12.
86. Ханян Е. Патриарха пугали балаклавой, а студентов – отчислением / Е. Ханян // Собеседник. – 2012. – № 37. – С. 6.
87. Харитонов В. Где искать интернет? / В. Харитонов // Новая газета. – 2014. – № 112. – С. 9.
88. Хачатрян Д. «Эхо» войны: интервью с Михаилом Лесиным / Д. Хачатрян // Новая газета. – 2014. – № 129. – С. 2.
89. Хачатрян Д. Россия тонет в телеволнах / Д. Хачатрян // Новая газета. – 2014. – № 66. – С. 3.
90. Чельшева О. «Информация тормозит коллективное безумие»: интервью с создателем фонда помощи внештатным журналистам и их семьям Колином Пеком / О. Чельшева // Новая газета. – 2014. – № 66. – С. 2.
91. Чужкова А. Госдеп закрыл «Госдеп»? / А. Чужкова // Литературная газета. – 2012. – № 7. – С. 10.
92. Шеремет П. «Прошлое не отпустит меня никогда»: интервью с Ксенией Собчак / П. Шеремет // Огонёк. – 2012. – № 40. – С. 26-27.
93. Шумейко, Игорь. Следствия из «теоремы меньшинства»: что нам мешает быть вместе в жизни и на экране / И. Шумейко // Литературная газета. – 2014. – № 18. – С. 10.
94. Яковлева А. За гранью добра и зла: виртуальный образ украинской войны / А. Яковлева // Литературная газета. – 2014. – № 35. – С. 13.

КУЛЬТУРА, КИНО, ТОТ. ДИКТАНТ, ТЕАТР

1. Антонова, Ирина, Долгин, Александр. Дорогу дарителю [Уже много лет в России обсуждается закон о меценатстве] / И. Антонова, А. Долгин; записал П. Морозов // Огонёк. – 2013. – 9 сентября (№ 35). – С. 42 – 43.
2. Арбитман Р. Мертвая зона / В. Арбитман // Новая газета. – 2014. – № 145. – С. 20.
3. Арбитман Р. Отроки на пепелище, или «черная сотня» / Р. Арбитман // Новая газета. – 2014. – № 99. – С. 22.
4. Арканов, Аркадий. Зло развивается быстрее добра [Текст] / А. Арканов; беседу вели Д. Быков, М. Успенский // Собеседник. – 2014. – (№ 32). – С. 12 – 13.

5. Архангельский, Андрей. Мирозлобие победило [Об итогах конкурса «Слово года»] / А. Архангельский // Новая газета. – 2014. – 19 декабря (№ 143). – С. 18 – 19.
6. Баканов К. Культура в окопах. Российское культурное сообщество теперь живет в условиях, когда молчание – не просто золото, а золото, многократно выросшее в цене / К. Баканов // Собеседник. – 2014. – № 33. – С. 18.
7. Башкирова, Алена. "Голос отца" [По мотивам произведений Андрея Платонова] / А. Башкирова // Литературная газета. – 2014. – 22 – 28 января (№ 3). – С. 8.
8. Бобров А. Как выполнить благие пожелания?: обсуждение проекта «Основы государственной культурной политики» / А. Бобров // Литературная газета. – 2014. – № 27. – С. 12.
9. Бондаренко, Владимир. Антирусская культура [Наш духовный космос замусорен либералами] / В. Бондаренко // Завтра. – 2013. – Февраль (№ 8). – С. 4.
10. Быков Д. Мединский и Дегтинский / Д. Быков // Новая газета. – 2012. – № 56. – С. 9.
11. Быков Д. Табаков и божья воля / Д. Быков // Собеседник. – 2013. – № 47. – С. 1.
12. Быков Д., Жарова В. У меня нет привычки истязать актеров: интервью с кинорежиссером Александром Велединским / Д. Быков, В. Жарова // Собеседник. – 2013. – № 43. – С. 20.
13. Быков, Юрий. «Главная проблема в том, что всех воров не пересажаешь» [В российском прокате острая социальная драма Юрия Быкова «Дурак»] / Ю. Быков; беседу вели А. Коленский, О. Матвеева // Культура. – 2014. – 19 – 25 декабря (№ 45). – С. 11.
14. Вишнёва, Диана. «Если работаешь, возможно все» [На прошлой неделе состоялась российская премьера балета «Татьяна» Джона Ноймайера с Дианой Вишнёвой в главной роли, а в конце ноября в Москве пройдет фестиваль Context, также организованный балериной] / Д. Вишнёва; беседу вела Е. Кравцун // Огонёк. – 2014. – 10 ноября (№ 44). – С. 38 – 39.
15. Гавриляченко, Сергей. Коллективный Гельман [близок к «хомячно-планктонному» креативному классу] / С. Гавриляченко // Литературная газета. – 2014. – 22 – 28 января (№ 3). – С. 8.
16. Губин Д. Их голубая мечта: в Петербурге депутаты заксобрания 29 голосами против 5 проголосовали за то, что пресса окрестила «Законом против геев» / Д. Губин // Огонёк. – 2012. – № 10. – С. 32.
17. Губин Д. Новые лишние / Д. Губин // Огонёк. – 2013. – № 14. – С. 16-17.
18. Данилов, Дмитрий. «Человек всегда такой мелкий и был» [На Московский книжной ярмарке представлена новая книга Дмитрия Данилова «Описание города»: финалист премий «Большая книга», «Нос» и имени Андрея Белого побродил с «Огоньком»] / Д. Данилов; беседу вел А. Архангельский // Огонёк. – 2012. – 10 сентября (№ 36). – С. 40 – 41.
19. Дьякова, Елена. Возвращение царя в головах ["Олимпия" в "Мастерской Петра Фоменко"] / Е. Дьякова // Новая газета. – 2014. – 19 декабря (№ 143). – С. 20.
20. Жарова В. Думать почти некому: интервью с Сергеем Соловьевым / В. Жарова // Собеседник. – 2013. – № 12. – С. 16-17.
21. Жарова, Валерия. Нетерпимые гении [Текст] / В. Жарова // Собеседник. – 2013. – (№ 33). – С. 26.
22. Замостьянов А. Изменить нельзя! 35 лет прошло со дня премьеры многосерийного фильма, который стал палочкой-выручалочкой нашего телевидения. / А. Замостьянов // Литературная газета. – 2014. – № 48. – С. 10.
23. Занусси, Кшиштоф. «Гуманизм, не имеющий христианских корней, лишен моральной основы» [На наши экраны вышла остросюжетная религиозная драма Кшиштофа Занусси «Инородное тело»] / К. Занусси; беседу вел А. Коленский // Культура. – 2014. – 19 – 25 декабря (№ 45). – С. 11.

24. Иванов, Алексей. «Неумение внятно говорить ведет к катастрофе» [Ежегодная образовательная акция «Тотальный диктант» пройдет 12 апреля в двух сотнях городов России, а также 60 странах мира. В этом году автором текста для тотального диктанта стал писатель Алексей Иванов, с которым побеседовал «Огонёк»] / А. Иванов; беседу вел М. Серафимов // Огонёк. – 2014. – 7 апреля (№ 13). – С. 8.
25. Иванова, Наталья. Эго собственного голоса [На этой неделе в ЦДХ откроется международная ярмарка интеллектуальной литературы Non/fiction] / Н. Иванова // Огонёк. – 2012. – 26 ноября (№ 47). – С. 40 – 41.
26. Кончаловский, Андрей. «Россия – страна средневековая» [На Венецианском кинофестивале Андрей Кончаловский получил «Серебряного льва» за картину «Белые ночи почтальона Алексея Тряпицына] / А. Кончаловский; беседу вела Т. Розенштайн // Огонёк. – 2014. – 15 сентября (№ 36). – с. 38 – 39.
27. Лаврова, Людмила. Евростандартное "Цирюльник-шоу" [На новой сцене Мариинского театра, получившей название "Мариинский-2", состоялась премьера очередной постановки оперы Джоаккино Россини "Севильский цирюльник"] / Л. Лаврова // Литературная газета. – 2014. – 3 – 9 декабря (№ 48). – С. 8.
28. Лапин, Александр. Русский мат, бессмысленный и беспощадный [Текст] / А. Лапин // Собеседник. – 2013. – (№ 33). – С. 26.
29. Левинсон А. Ускользающее большинство / А. Левинсон // Огонёк. – 2013. – № 14. – С. 12-14.
30. Лурье Л. Орден – непродávшимся /Л. Лурье // Огонёк. – 2011. – № 48. – С. 38-39.
31. Малышев И. Нехудожественная / И. Малышев // Литературная газета. – 2014. – № 27. – С. 12.
32. Малюкова Л. «Дайте же мне тело!» / Л. Малюкова // Новая газета. – 2013. – № 123. – С. 21.
33. Малюкова Л. Под копытами деревянной лошади / Л. Малюкова // Новая газета. – 2014. – № 145. – С. 21.
34. Медведева Т. «В мелком времени и художник ничтожен»: интервью с Валентином Курбатовым / Т. Медведева // Культура. – 2014. – № 24. – С. 11.
35. Мильчановска Е. Самолета у меня нет, да и хрен с ним!: интервью с кинорежиссером Никитой Михалковым / Е. Мильчановска // Собеседник. – 2013. – № 32. – С. 18.
36. Мурсалиева Г. Время кавычек / Г. Мурсалиева // Новая газета. – 2012. – № 128. – С. 17.
37. Никитин, Борис. Школьный водевиль [Текст] / Б. Никитин // Литературная газета. – 2014. – 10 – 16 сентября (№ 35). – С. 10.
38. Попов, Михаил. Какие ворота ведут в литературный двор? [Михаил Попов считает, что власть переменит свое отношение к литераторам] / М. Попов; беседу вел И. Панин // Литературная газета. – 2013. – 9 – 15 октября (№ 40). – С. 4.
39. Пронин, Андрей. Уже не старый, еще не новый [Петербургский БДТ им. Товстоногова вернулся в историческое здание на Фонтанке – с новым художественным руководителем Андреем Могучим] / А. Пронин // Огонёк. – 2014. – 10 ноября (№ 44). – С. 40 – 41.
40. Прохорова, Ирина. «Писатели не успевают думать» [30 ноября в Москве открывается ярмарка интеллектуальной литературы Non/fiction. О кризисе идей и изменении статуса писателя «Огонёк» побеседовал с одним из учредителей ярмарки, издателем, главным редактором журнала «НЛО» Ириной Прохоровой] / И. Прохорова; беседу вел А. Архангельский // Огонёк. – 2011. – 28 ноября (№ 47). – с. 42 – 43.
41. Путин, Владимир. «Нельзя потерять свои культурные корни» [Выступление на заседании Совета по культуре и искусству] / В. Путин // Литературная газета. – 2013. – 9 – 15 октября (№ 40). – С. 1.

42. Рахлин С. «В искусстве все непредсказуемо». С нового года на наших экранах – новый фильм Ридли Скотта: «Исход: цари и боги» / С. Рахлин // Огонёк. – 2014. – № 50. – с.39.
43. Рахлин С. «Не знаю, есть ли у нас свобода воли»: интервью с кинорежиссером Романом Полански / С. Рахлин // Огонёк. – 2011. – № 48. – С. 40.
44. Ролдугин, Олег. Главные по культуре [На прошлой неделе разрешилась очередная интрига: Сергей Капков продолжит работу в столичном департаменте культуры] / О. Ролдугин // Собеседник. – 2013. – (№ 36). – С. 9.
45. Савчук М. Нужно ли нам детское кино? / М. Савчук // Литературная газета. – 2011. – № 30. – С. 8.
46. Сенчин, Роман. Культура в целлофане [Текст] / Р. Сенчин // Литературная Россия. – 2014. – 13 июня (№ 24). – С. 1, 4.
47. Солнцева А. Спрос и продолжение / А. Солнцева // Огонёк. – 2014. – № 50. – С. 40-41.
48. Строганов, Михаил. Музы ходят хороводом [Текст] / М. Строганов // Литературная газета. – 2014. – 10 – 16 сентября (№ 35). – С. 8.
49. Толстой, Владимир. «Необходимо титаническое усилие» [Текст] / В. Толстой // Литературная газета. – 2013. – 9 – 15 октября (№ 40). – С. 2.
50. Филина О. «Мы самые демократичные в мире»: интервью с историком Олегом Будницким / О. Филина // Огонёк. – 2013. – № 14. – С. 15.
51. Хазанов, Геннадий. Ребята, вы не знаете, что такое диктатура! [Текст] / Г. Хазанов; беседу вела В. Жарова // Собеседник. – 2014. – (№ 18). – С. 12 – 13.
52. Ципко, Александр. Неуместные умолчания [Почему нашу интеллигенцию привлекают идеи и люди, способные разрушить страну?] / А. Ципко // Литературная газета. – 2013. – 9 – 15 октября (№ 40). – с.3.
53. Шахназаров К. «Бесстыдство стало нормой» / К. Шахназаров // Новая газета. – 2012. – № 123. – С. 25.
54. Шахназаров, Карен. Сильный лидер не должен никого слушать [Текст] / К. Шахназаров; беседу вела В. Жарова // Собеседник. – 2014. – (№ 1). – С. 16 – 17.
55. Шендерова, Алла. И девочки кровавые в глазах ["Ленком" открыл сезон "Борисом Годуновым"] // А. Шендерова // Огонёк. – 2014. – 15 сентября (№ 36). – С. 40.
56. Шенкман Я. Красные туфельки Холокоста / Я. Шенкман // Новая газета. – 2013. – № 116. – С. 22.
57. Шкуренок, Наталья. С нагайками на Набокова [Петербург: моноспектакль по роману «Лолита» отменен из-за анонимки] / Н. Шкуренок // Новая газета. – 2012. – 24 октября (№ 121). – С. 21.
58. Шурыгин В. Русское кино – это кино любви: интервью с кинорежиссером Александром Велединским / В. Шурыгин // Завтра. – 2013. – № 46. – С. 7.
59. Ямпольская Е. Циники и лирики / Е. Ямпольская // Культура. – 2014. – № 24. – С. 2.

УКРАИНА 2

1. (расследование) Ахмирова, Римма. Дело снайперов Майдана [Текст] : [Правоохранители Украины объявили первые результаты расстрела «небесной сотни» в Киеве] / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – 9 -15 апреля (№ 13). – с. 6.
2. Авергун, Евгений. Кто снял судимости с Виктора Януковича? [Текст] / Е. Авергун // Собеседник. – 2014. – (№ 33). – с. 14.
3. Авергун, Евгений. Революция на уикенд [Текст] / Е. Авергун // Собеседник. – 2014. – 9 – 15 апреля (№ 13). – с. 2.
4. Аверьянов, Виталий. Новороссия – наш авангард [Текст] :[Русскую цивилизацию нам строить вместе] / Завтра. – 2014. – Июнь (№ 23). – с. 2.

5. Агатов, Марк. Вместе с кино [Текст] : [Известные российские актеры десантировались в Крыму] / М. Агатов // Культура. – 2014. – 12 – 18 сентября (№ 31). – с. 2.
6. Аграновский, Дмитрий. «Если дорог тебе твой дом!» [Текст] : [Запад во главе с США снова пытается уничтожить Россию] / Д. Аграновский // Завтра. – 2014. – Июнь(№ 26). – с. 1, 3.
7. Александров, Кирилл. Бандера и бандеровцы [Текст] : [Кем они были на самом деле] / К. Александров // Навья газета. – 2014. – 12 сентября (№ 102). – с. 10 – 11.
8. Анищенко, Николай. Встретились два союза [Текст] : [Переговоры на высшем уровне в Минске не решили проблем, ради которых были созданы, но породили новый формат: первые лица европейского союза встретились с первыми лицами будущего евразийского] / Н. Анищенко // Огонёк. – 2014. – 1 сентября (№ 34). – с. 16.
9. Антоненко, Андрей. Азиопа против Евразии [Текст] : [В условиях фактического срыва сочинской «восьмерки» в Москве спешно собралась «Большая евразийская тройка». Вопрос на засыпку: по каким правилам играть в Евразийском Союзе, если одному из его лидеров грозят санкциями?] / А. Антоненко // Огонёк. – 2014. – 10 марта (№ 9). – с. 21.
10. Аронов, Никита. Риторическая родина [Текст] : [Россия готовится к наплыву русскоговорящих украинцев, к которым и граждане, и власти испытывают сочувствие. При этом не секрет: многие зарубежные соотечественники годами не могут получить паспорт РФ] / Н. Аронов // Огонёк. – 2014. – 17 марта (№ 10). – с. 16 – 17.
11. Артемьева, Анна, Гирин, Никита. «Домой? Если на неделе будет спокойно...» [Текст] : [Как украинские беженцы приживаются в России] / А. Артемьева, Н. Гирин // Новая газета. – 2014. – 10 сентября (№ 101). – с. 14.
12. Артемьева, Анна, Гирин, Никита. Тыл [Текст] : [Наши спецкоры несколько дней общались с ополченцами, регулярно прибывающими в Россию, чтобы «отдохнуть, поесть, отоспаться»] / А. Артемьева, Н. Гирин // Новая газета. – 2014. – 27 августа (№ 95). – с. 6 – 7.
13. Афанасьев, Игорь. Губернатор отделился от «Единой России» [Текст] : [В Севастополе развернулось противостояние между первым и вторым номерами в предвыборном списке ЕР] / И. Афанасьев // Новая газета. – 2014. – 10 сентября (№ 101). – с. 12.
14. Ахмедова, Марина. Крайняя вера [Текст] : [Киево-Печерская Лавра неожиданно оказалась вовлеченной в политический конфликт] / М. Ахмедова // Огонёк. – 2014. – 10 марта (№ 9). – с. 30 – 33.
15. Ахмедова, Марина. Майдан умеет ждать [Текст] : [Что сказали корреспонденту «РР» активисты протеста, когда слышали новости из Крыма] / М. Ахмедова // Русский репортер. – 2014. – 6 -13 марта (№ 9). – с. 26 – 30.
16. Ахмирова, Римма. Дорогой Крым [Текст] : [Во сколько обойдется России присоединение полуострова?] / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – 19 – 25 марта (№ 10). – с. 4.
17. Ахмирова, Римма. За что Сталин репрессировал крымских татар [Текст] : [И что пообещал им Путин] / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – (№ 14). – с. 12.
18. Ахмирова, Римма. Корпорация «Крым» [Текст] : [Присоединенным островом будет управлять особая госструктура] / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – 2 – 8 апреля (№ 12). – с. 4.
19. Ахмирова, Римма. Петро Первый [Текст] : [Кто такой и откуда новый, «евромайданный» президент Украины] / Р. Ахмирова // Собеседник. – 2014. – (№ 21). – с. 7.

20. Бадмаева, Ирина, Беррес, Леонид. Сколько стоит Донбасс [Текст] : [Нужен ли России самый дотационный регион Украины] / И. Бадмаева, Л. Беррес // Московский комсомолец. – 2014. – 28 мая – 4 июня. – с. 7.
21. Беляков, Дмитрий. Тихий Донбасс [Фотографии] : [Фоторепортер Дмитрий Беляков провел несколько недель с повстанцами на Востоке Украины] / Д. Беляков // Новая газета. – 2014. – 20 июня (№ 66). – с. 4 – 5.
22. Боброва, Ольга. «Надо, отец, выборы проводить» [Текст] : [Особенности всеукраинского голосования на территории бунтующей Донецкой области] / О. Боброва // Новая газета. – 2014. – 28 мая (№ 57). – с. 2 – 3.
23. Боброва, Ольга. «Не в чистом виде референдум» [Текст] : [В самой близкой к нам области Украины голосовали сердцем] / О. Боброва // Новая газета. – 2014. – 14 мая (№ 51). – с. 2 – 3.
24. Боброва, Ольга. «Одесса встречала утро на Куликовом поле» [Текст] : [Наш специальный корреспондент передает с места трагедии] / О. Боброва // Новая газета. – 2014. – 5 мая (№ 48). – с. 2 – 3.
25. Боброва, Ольга. Из страны сбежали... Всех не перечислить [Текст] : [Витрины Майдана целы. Слишком дорого далась эта победа, чтобы теперь менять ее на модный телефон или бутылку польской водки] / О. Боброва // Новая газета. – 2014. – 24 февраля (№ 20). – с. 2.
26. Боброва, Ольга. С точки зрения десантуры [Текст] : [Украинские ветераны ВДВ – о соприкосновении с ополченцами и их командирами в Славянске] / О. Боброва // Новая газета. – 2014. – 16 мая (№ 52). – с. 4.
27. Боброва, Ольга. Ультрас: идеальные армии для городских условий [Текст] : [Политика пришла в околофутбольное движение и слишком далеко там зашла. Специальный корреспондент «Новой» - в среде украинских фанатов] / О. Боброва // Новая газета. – 2014. – 12 мая (№ 50). – с. 14.
28. Богачков, Евгений. Киевский вояж [Текст] / Е. Богачков // Литературная Россия. – 2014. – 11 апреля (№ 15). – с. 3.
29. Бородай, Александр. Юго-восток свой выбор сделал [Текст] : [Рассказывает политолог, напугавший руководство СБУ] / А. Бородай; беседу вел А. Фефелов // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 16). – с. 8.
30. Бурская, Зинаида. «Здесь все под контролем ДНР» [Текст] : [Спецкор «Новой» - о том, как украинские военные оставили Новоазовск и кого теперь можно встретить в окрестностях Мариуполя] / З. Бурская // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 2.
31. Бурская, Зинаида. «Укропы? Нехай» [Текст] : [Что говорил президент Порошенко в Мариуполе, был ли обстрел блокпостов и о чем думают офицеры украинской армии] / З. Бурская // Новая газета. – 2014. – 10 сентября (№ 101). – с. 9.
32. Бурская, Зинаида. ...И не едут даже поезда [Текст] : [Для жителей материковой России Крым превратился в остров – без проблем можно добраться только на пароме] / З. Бурская // Новая газета. – 2014. – 21 апреля (№ 43). – с. 9.
33. Бурская, Зинаида. Пошли на посадку [Текст] : [Активисты из России и Украины отслеживают VIP-борты в режиме реального времени: несколько бизнес-джетов, например, вылетели из Киева, а потом метались между европейскими аэропортами] / З. Бурская // Новая газета. – 2014. – 24 февраля (№ 20). – с. 4 – 5.
34. Быков, Дмитрий. Будут раскачивать [Текст] / Д. Быков // Собеседник. – 2014. – 19 – 25 марта (№ 10). – с. 5.
35. Быков, Дмитрий. Люди с яйцами и люди без яиц [Текст] / Д. Быков // Собеседник. – 2014. – (№ 36). – с. 5.
36. Ваджра, Андрей. Смена вех [Текст] / А. Ваджра // Огонёк. – 2014. – 14 апреля (№ 14). – с. 5.

37. Винников, Владимир. Право сильного – закон джунглей [Текст] : [Запад – за него, Россия – против] / В. Винников // Завтра. – 2014. – Март (№ 10). – с. 2.
38. Винникова, Полина. В Киеве ищут антихриста [Текст] : [А в Лавре молятся за народ] / П. Винникова // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 17). – с. 3.
39. Вишневский, Борис. Почему Донбасс не Чечня [Текст] : [И почему одни и те же люди поддерживают две разных войны] / Б. Вишневский // Новая газета. – 2014. – 15 сентября (№ 103). – с. 14.
40. Володарский, Юрий. Другого выхода нет [Текст] / Ю. Володарский; беседу вел Р. Сенчин // Литературная Россия. – 2014. – 7 марта (№ 10). – с. 2.
41. Волюнец, Михаил. «Шахтеры не поддерживают сепаратистов» [Текст] : [Председатель Независимого профсоюза горняков Украины Михаил Волюнец – о «бойцах Путина», президентских выборах и российском телевидении] / М. Волюнец; беседу вела О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 21 мая (№ 54). – с. 10.
42. Глазьев, Сергей, Делягин, Михаил и др. Обязаны выстоять и победить! [Текст] : [«Круглый стол» по Новороссии] / С. Глазьев, М. Делягин и др. // Завтра. – 2014. – Сентябрь (№ 36). – с. 1, 4.
43. Глазьев, Сергей. «Решительно, жестко и точно» [Текст] : [Предлагает действовать в украинском конфликте видный российский ученый и политик] / С. Глазьев; беседу вел А. Нагорный // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 25). – с. 1, 4.
44. Глазьев, Сергей. Еврофашизм [Текст] : [Почему он возрождается через 69 лет после Победы?] / С. Глазьев // Завтра. – 2014. – Май (№ 20). – с. 1, 3.
45. Гордеев, Алексей. Возвращение из Минска [Текст] : [Встреча состоялась. Проблемы остаются] / А. Гордеев // Завтра. – 2014. – Сентябрь (№ 36). – с. 3.
46. Гордеев, Алексей. Изображая жертву [Текст] : [Украинские наемники Соединенных штатов готовятся взрывать Россию] / А. Гордеев // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 16). – с. 1.
47. Гордеев, Алексей. Неминуемый Минск [Текст] : [В ЕС меняют отношение и к Киеву, и к Москве] / А. Гордеев // Завтра. – 2014. – Август (№ 35). – с. 1, 4.
48. Гордеев, Алексей. Ни шагу назад! [Текст] : [Смысл санкций Запада в том, чтобы Украина начала войну против России] / А. Гордеев // Завтра. – 2014. – Апрель – май (№ 18). – с. 1.
49. Гордеев, Алексей. Подставная фигура [Текст] : [Петр Порошенко как президент Украины] / А. Гордеев // Новая газета. – 2014. – Май (№ 22). – с. 3.
50. Горюнов, Дмитрий. Запад торопится и опаздывает [Текст] : [По поводу Минских соглашений и не только] / Д. Горюнов // Завтра. – 2014. – Сентябрь (№ 38). – с. 2.
51. Гребенщиков, Борис, Макаревич, Андрей, Шевчук, Юрий. Не стреляй! [Текст] : [Рок-музыканты спасают репутацию российской интеллигенции] / Б. Гребенщиков, А. Макаревич, Ю. Шевчук // Новая газета. – 2014. – 5 марта (№ 24). – с. 2.
52. Гринберг, Руслан. Россия, Украина, Запад [Текст] / Р. Гринберг // Ведомости. – 2014. – 6 июня. – с. 6.
53. Гриценко, Анатолий. Россия втягивает Украину в НАТО [Текст] : [Бывший министр обороны Украины рассказал корреспонденту «Новой», насколько близки наши страны к реальному вооруженному конфликту и как российские руководство работает главным евроинтегратором] / А. Гриценко; беседу вел А. Липский // Новая газета. – 2014. – 7 марта (№ 25). – с. 5 – 6.
54. Гришин, Александр. «Чтобы победить, надо сражаться...» [Текст] : [Игорь Стрелков, командующий самообороной дончан, призвал их выступить на защиту своей земли] / А. Гришин // Комсомольская правда. – 2014. – 20 мая. – с. 6.
55. Гришин, Александр. Чего ждать России от нового президента Украины [Текст] : [«КП» попросила экспертов прокомментировать победу Петра Порошенко на выборах] / А. Гришин // Комсомольская правда. – 2014. – 29 мая – 5 июня. – с. 2 – 3.

56. Губарев, Павел. «Мы строим новую Россию!...» [Текст] : [Интервью с Павлом Губаревым] / П. Губарев; беседу вел А. Фефелов // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 23). – с. 3.
57. Губарев, Павел. «Новороссия или смерть!» [Текст] : [О том, как создавалось ополчение, и об образе нового государства] / П. Губарев // Завтра. – 2014. – Сентябрь (№ 37). – с. 3.
58. Гудзь, Павел. Отступать не дано [Текст] : [Граждане Донецка между страхом и долгом] / П. Гудзь // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 17). – с. 3.
59. Гужева, Надежда, Налбандян, Лиана. Два митинга – как зеркало [Текст] : [Что думают равнодушные люди, вышедшие на улицу, про Крым, Россию, Украину] / Н. Гужева, Л. Налбандян // Собеседник. – 2014. – 19 – 25 марта (№ 10). – с. 4 – 5.
60. Гужева, Надежда. Терпи, казак, президентом будешь [Текст] : [Украинским кандидатам в президенты приходится очень нелегко. Помимо обычных тягот избирательной кампании, они вынуждены еще и терпеть боль. Потому что им далеко не везде рады] / Н. Гужева // Собеседник. – 2014. – (№ 15). – с. 4.
61. Гузенкова, Тамара, Минаков, Станислав. Проект «Новороссия» [Текст] / Т. Гузенкова, С. Минаков // Литературная газета. – 2014. – 30 апреля – 6 мая (№ 170). – с. 2.
62. Гулегина, Мария. «Происходит чудовищная провокация» [Текст] : [Примадонна мировой оперы отвечает на вопросы «Завтра»] / М. Гулегина; беседу вела М. Алексинская // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 26). – с. 4.
63. Гутова, Юлия. Родина и родина [Текст] : [Чего на самом деле хотят жители Крыма] / Ю. Гутова // Русский репортер. – 2014. – 6 -13 марта (№ 9). – с. 20 – 25.
64. Дзуликий «Янук» [Текст] : [Анатомия тотального предательства на Украине] // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 15). – с. 3.
65. Дзыговбродский, Дмитрий. Новороссия: хроника текущих событий [Текст] / Д. Дзыговбродский // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 23). – с. 3.
66. Диакон Владимир (Василик). Священная война [Текст] : [О духовном смысле битвы за Новороссию] / Диакон Владимир (Василик) // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 26). – с. 2.
67. Долгопруденко, Василий. Лишаясь разума [Текст] / В. Долгопруденко // Литературная газета. – 2014. – 16 – 22 апреля (№ 15). – с. 1.
68. Друзь, Игорь. «Наша война – святая» [Текст] : [Россия, помоги!] / И. Друзь; материал подготовила Е. Глушик // Завтра. – 2014. – Август (№ 35). – с. 2.
69. Дятликович, Виктор. Львов не кормить, шахтеров тоже [Текст] : [Главные мифы украинской экономики] / В. Дятликович // Русский репортер. – 2014. – 13 – 20 марта. – с. 30 – 33.
70. Епифанова, Мария Женева на «четверку» [Текст] : [Расстались при своих. Та же дипломатическая пикировка, но уже с открытым забралом] / М. Епифанцева // Новая газета. – 2014. – 21 апреля (№ 43). – с. 8.
71. Епифанова, Мария. Любите ли вы «вежливых людей»? [Текст] : [Социологи исследовали пророссийский юго-восток Украины и обнаружили там желание большинства оставить их в покое] / М. Епифанова // Новая газета. – 2014. – 23 апреля (№ 44). – с. 8.
72. Ерофеев, Виктор. Тамтамы простодушия [Текст] : [В эти весенние дни, когда в Крыму уже цветет миндаль, мне кажется, что случилось то, что должно было случиться у нас в стране: количество простых людей наконец перешло в качество и они победили] / В. Ерофеев // Огонёк. – 2014. – 24 марта (№ 11). – с. 26.
73. Ерофеев, Константин. Закат «Украины» [Текст] / К. Ерофеев // Литературная Россия. – 2014. – 11 апреля (№ 15). – с. 2.

74. Ерошок, Зоя. Патриотизм – это делать жизнь людей внутри страны лучше, а не снаружи – хуже [Текст] / З. Ерошок // Новая газета. – 2014. – 21 апреля (№ 43). – с. 2.
75. Жарков, Василий. Война за статус-кво [Текст] : [Почему проваливаются женеvские соглашения] / В. Жарков // Новая газета. – 2014. – 5 мая (№ 48). – с. 7.
76. Заворотный, Дмитрий. Миллиардер на крови [Текст] : [Какую игру затеял олигарх Коломойский?] / Д. Заворотный // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 24). – с. 2.
77. Замостьянов, Арсений. Руины независимости [Текст] : [Что готовят стране победившие на майдане] / А. Замостьянов // Литературная газета. – 2014. – 26 февраля – 4 марта (№ 8). – с. 1 – 3.
78. Здоровые силы. Нездоровый дух [Текст] : [Состоялся съезд депутатов всех уровней из юго-восточных областей Украины и Автономной Республики Крым] // Новая газета. – 2014. – 24 февраля (№ 20). – с. 3 – 4.
79. Идеология для Новороссии [Текст] : [«Круглый стол» в Изборском клубе] // Завтра. – 2014. – Сентябрь (№ 38). – с. 1, 3.
80. Казак Бабай и Чуркин – вот герои нашего времени! [Текст] : [Но почему творческая интеллигенция брезгует воспевать их в массовой культуре?] / Редакционный текст ресурса Sputnikirogrom.ru // Комсомольская правда. – 2014. – 20 мая. – с. 7.
81. Калашников, Максим. Новороссия – завтрашняя реальность [Текст] : [Здесь определяется будущее русской цивилизации] / М. Калашников // Завтра. – 2014. – Май (№ 22). – с. 3.
82. Калныш, Валерий. Время собирать кадры [Текст] : [Пятый президент Украины Петр Порошенко начал формировать свою команду. Опыт работы и профессиональная подготовка большого значения не имеют] / В. Калныш // Огонёк. – 2014. – 16 июня (№ 24). – с. 26 – 27.
83. Калныш, Валерий. Кроваво-красная цена [Текст] : [Не менее 110 убитых. Тысячи пострадавших. Вот та цена, которую украинцы заплатили за освобождение от режима Виктора Януковича] / В. Калныш // Огонёк. – 2014. – 3 марта (№ 8). – с. 18 – 19.
84. Калныш, Валерий. Майдан разбушевался [Текст] : [Всю минувшую неделю, начиная с 19 января, митингующие в Киеве доказывали, что могут не только мирно стоять и петь песни. Из чего возник радикальный Майдан и доведет ли он до ЧП?] / П. Калныш // Огонёк. – 2014. – 27 января (№ 3). – с. 10 – 12.
85. Калныш, Валерий. Сосчитали до трех [Текст] : [На Украине началась избирательная кампания по выборам президента. Побороться за кресло главы государства решили сразу 50 человек, но реальные шансы есть в лучшем случае у троих] / В. Калныш // Огонёк. – 2014. – 7 апреля (№ 13). – с. 22 – 23.
86. Канев, Сергей, Ширяев, Валерий. PRизраки войны [Текст] : [В Украине идет невиданная доселе война: ее ведут и ею командуют российские PR-агентства и политтехнологии. А люди гибнут по-настоящему] / С. Канев, В. Ширяев // Новая газета. – 2014. – 26 мая (№ 56). – с. 2 – 5.
87. Каныгин, Павел. «Кто там самый главный?» [Текст] : [Один день из жизни Донецкой Народной Республики, уместившейся в одиннадцатизэтажном здании областного совета] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 11 апреля (№ 39). – с. 2 – 3.
88. Каныгин, Павел. «Моя Родина – это мои парни», - сказал полковник [Текст] : [Спецкор «Новой» побывал в расположении трех украинских воинских частей, заблокированных российской армией. Нарушать присягу отказывались в каждой] / Новая газета. – 2014. – 5 марта (№ 24). – с. 2 – 3.
89. Каныгин, Павел. «С России есть кто?» [Текст] : [Встречи российских и украинских военных выглядят иногда как встреча пацанов из разных кварталов. При телевизионщиках парням приходилось напяливать маски] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 7 марта (№ 25). – с. 6 – 7.

90. Каныгин, Павел. «Это не выкуп, это твой взнос в нашу войну» [Текст] : [История похищения нашего специального корреспондента Павла Каныгина, рассказанная после освобождения им самим без эмоций и оценок] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 16 мая (№ 52). – с. 2 – 3.
91. Каныгин, Павел. Бес, Фикс, Роман и голубоглазый [Текст] : [«Зеленые человечки» сняли маски. Кто под ними оказался] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 18 апреля (№ 42). – с. 4 – 5.
92. Каныгин, Павел. Блокпосты появляются как грибы после дождя [Текст] : [Антитеррористическая операция на востоке Украины в изложении действующих лиц] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 5 мая (№ 48). – с. 3.
93. Каныгин, Павел. Донецк – Женева. Никакого взаимопонимания [Текст] : [На публике самопровозглашенную республику представляют бывший сетевой менеджер МММ, тренер-кинолог и действующий казак] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 21 апреля (№ 43). – с. 3.
94. Каныгин, Павел. Жив, но в заточении [Текст] : [Слухи о расстреле «народного мэра» Славянска Вячеслава Пономарева опровергнуты] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 18 июня (№ 65). – с. 5.
95. Каныгин, Павел. Одесса. Куликово поле каждый день [Текст] : [Внятных объяснений трагедии 2 мая до сих пор не прозвучало. Все, кто опасается ареста, уехали из города] / П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 12 мая (№ 50). – с. 12 – 13.
96. Капустин, Андрей. Разные оптические прицелы [Текст] : [Украина просит Россию помочь в расследовании расстрела снайперами мирных граждан на Майдане. Вряд ли дождется] / А. Капустин // Новая газета. – 2014. – 7 апреля (№ 37). – с. 2.
97. Карпов, Сергей. «Люди, не извлекающие уроков из истории, допускают майданы» [Текст] / С. Карпов // Культура. – 2014. – 6 – 9 июня (№ 19). – с. 10.
98. Карпова, Мария. Позывной «стрелок» [Текст] : [Рассказ о славном воеводе Донбасса] / М. Карпова // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 23). – с. 3.
99. Кого Майдан в президенты выведет? [Текст] // Собеседник. – 2014. – 2 – 8 апреля (№ 12). – с. 6.
100. Колесников, Андрей. Как это не делалось в Одессе [Текст] / А. Колесников // Новая газета. – 2014. – 12 мая (№ 50). – с. 14.
101. Колесников, Андрей. Россия приросла полуостровом [Текст] : [Речь Владимира Путина была одной из лучших в его карьере] / А. Колесников // Новая газета. – 2014. – 19 марта (№ 29). – с. 2.
102. Коновалов, Александр. Противовоздушная катастрофа [Текст] : [Что делать России в складывающейся политической обстановке] / А. Коновалов // Огонёк. – 2014. – 28 июля (№ 29). – с. 12 – 13.
103. Коньков, Николай, Нагорный, Александр. Рах Putiniana [Текст] : [Почему президент России начал создавать свой мир] / Н. Коньков, А. Нагорный // Завтра. – 2014. – Май (№ 22). – с. 1, 4.
104. Коньков, Николай, Нагорный, Александр. Путин: высадка в Нормандии [Текст] : [Конфликт между Западом и Россией продолжается] / Н. Коньков, А. Нагорный // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 24). – с. 1, 4.
105. Коротич, Виталий. Поздно искать виноватых [Текст] : [Послесловие к киевским событиям. Или предисловие?] / В. Коротич // Огонёк. – 2014. – 3 марта (№ 8). – с. 22 – 23.
106. Костюченко, Елена. «Ваш муж добровольно пошел под обстрел» [Текст] : [Как искали Короленко Евгения Ивановича, 1967 года рождения, жителя Ростова, погибшего 26 мая в бою за донецкий аэропорт] / Е. Костюченко // Новая газета. – 2014. – 18 июня (№ 65). – с. 7 – 9.
107. Кравчу, Леонид. Украину надо воспитывать, а не бить [Текст] / Л. Кравчук; беседу вела В. Катаева // Собеседник. – 2014. – (№ 15). – с. 12 – 13.

108. Латынина, Юлия. Взлет и падение «Правого сектора» [Текст] : [Как могут быть связаны тайная встреча Виктора Януковича и Дмитро Яроша, победа украинской революции и тезис о финансируемых Западом фашистах] / Ю. Латынина // Новая газета. – 2014. – 7 апреля (№ 37). – с. 3.
109. Латынина, Юлия. Зачем Запад давит на Украину [Текст] : [Первому лицу готовы лицо сохранить] / Ю. Латынина // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 7.
110. Латынина, Юлия. Принуждение к перемирию [Текст] : [«Маленькая победоносная война» хороша, только пока она маленькая] / Ю. Латынина // Новая газета. – 2014. – 10 сентября (№ 101). – с. 10.
111. Латынина, Юлия. Яка держава, така и спецоперація [Текст] : [В Донецкой области произошел криминальный переворот. Новость в том, что криминал - мелкий] / Ю. Латынина // Новая газета. – 2014. – 5 мая (№ 48). – с. 8 – 9.
112. Лебедев, Иван. Холодный фронт [Текст] : [Украинский сюжет резко осложнил российско-американские отношения] / И. Лебедев // Огонёк. – 2014. – 10 марта (№ 9). – с. 22 – 23.
113. Лейбин, Виталий. Военное положение: сценарии [Текст] : [Что будет с Украиной. И Россией] / В. Лейбин // Русский репортер. – 2014. – 6 -13 марта (№ 9). – с. 31 – 33.
114. Лейбин, Виталий. Кто погибает первым [Текст] : [В Донбассе уже идет полномасштабная война] / В. Лейбин // Русский репортер. – 2014. – 19 – 26 июня. – с. 20 – 24.
115. Ленис, Александр. Луганск, или Тени забытых предков [Текст] : [Мы привыкли к нему, как к сказкам, и боялись не узнать, не понять, не принять и возненавидеть] / А. Ленис // Новая газета. – 2014. – 11 апреля (№ 39). – с. 16 – 17.
116. Липский, Андрей. Палате № 6 – от колонны № 5 [Текст] : [Тем, кто учит нас, как Родину любить] / А. Липский // Новая газета. – 2014. – 18 апреля (№ 42). – с. 1.
117. Лошак, Виктор. Украинская «вилка» [Текст] : [Если судить по российским телеканалам, одна часть Украины – это страна воинственных бандеровцев, другая – дающих им достойный отпор русскоязычных. Между тем конфликт так затянулся, что Украина начала учиться жить в новых экономических и политических условиях] / В. Лошак // Огонёк. – 2014. – 21 апреля (№ 15). – с. 9.
118. Лукьянов, Федор. Во что соберется НАТО [Текст] : [Очередной саммит НАТО в Ньюпорте (Южный Уэльс), который проходит на этой неделе, не планировался как историческое событие. Но на фоне эскалации ситуации на Украине может им стать] / Ф. Лукьянов // Огонёк. – 2014. – 1 сентября (№ 34). – с. 14 – 15.
119. Лукьянов, Федор. Истощенная Украина [Текст] : [Чем бы ни завершилось очередное противостояние в Киеве, политическая модель Украинского государства, которое возникло после распада СССР 22 года назад, истощена] / Ф. Лукьянов // Огонёк. – 2014. – 27 января (№ 3). – с. 13.
120. Лукьянов, Федор. Крым на весь мир [Текст] : [Присоединение Крыма привнесло в мир новую реальность. Каковы перспективы?] / Ф. Лукьянов // Огонёк. – 2014. – 24 марта (№ 11). – с. 8 – 9.
121. Лукьянов, Федор. Сигналы несбыточного времени [Текст] : [В чем причина драматического украинского «разлома», пытался понять наш постоянный автор] / Ф. Лукьянов // Огонёк. – 2014. – 16 июня (№ 24). – с. 24 – 25.
122. Макаренко, Виктория. Блеск и нищета антрацита [Текст] : [О том, что Восточный Донбасс был центром российской угледобычи, вскоре будут напоминать лишь названия поселков и украинский олигарх Ринат Ахметов] / В. Макаренко // Новая газета. – 2014. – 21 мая (№ 54). – с. 11.
123. Макаренко, Виктория. Партия войны переходит в наступление [Текст] : [Лидер «народного ополчения Данбасса» Павел Губарев пригрозил расширить

- «территорию Новороссии» еще на семь областей Украины. Это произошло ровно в то время, когда президенты России и Украины согласовали план перемирия] / В. Макаренко // Новая газета. – 2014. – 10 сентября (№ 101). – с. 10 – 11.
124. Макаренко, Виктория. Фермы для «диких гусей» [Текст] : [К вербовке бойцов для ополчения Донбасса могут быть причастны российские военкоматы, «Евразийский союз молодежи» и казачьи организации] / В. Макаренко // Новая газета. – 2014. – 11 июня (№ 63). – с. 2 – 3.
125. Малеванный, Валерий. «Украина – арена схватки российских и американских спецслужб» [Текст] / В. Малеванный; беседу вел А. Андрюхин // Культура. – 2014. – 12 – 18 сентября (№ 31). – с. 1, 7.
126. Мартынов, Кирилл. Введите войска в Вологду! [Текст] : [Интересы русских в России ущемлены больше, чем в Украине] / К. Мартынов // Новая газета. – 2014. – 7 марта (№ 25). – с. 2.
127. Марченко, Юрий. Лица Майдана [Текст] : [Коллективный портрет участников Майдана составить невозможно – разные люди, разные судьбы. И у каждого – своя история] / Ю. Марченко // Огонёк. – 2014. – 3 марта (№ 8). – с. 20.
128. Меладзе, Валерий. «Выступаю не как политик» [Текст] : [Валерий Меладзе – об Украине, рождении сына и грядущем юбилее] / В. Меладзе; беседу вел В. Полупанов // Аргументы и факты. – 2014. – (№ 38). – с. 16.
129. Миколаенко, Владимир, Одарченко, Юрий. В Херсоне все свое, украинское [Текст] : [А георгиевские ленточки принадлежат только ветеранам] / В. Миколаенко, Ю. Одарченко; беседу вела О. Боброва // Новая газета. – 2014. – 5 мая (№ 48). – с. 6 – 7.
130. Минаков, Станислав. Нет веры пролившим кровь [Текст] / С. Минаков // Литературная газета. – 2014. – 16 – 22 апреля (№ 15). – с. 2.
131. Минеев, Александр. Деньги Януковича [Текст] : [Чем больше их конфискуют, тем меньше людей убьют в Украине] / А. Минеев // Новая газета. – 2014. – 12 мая (№ 50). – с. 13.
132. Минеев, Александр. Женева на «четверку» [Текст] : [Достигнуто больше, чем многие ожидали. Но это не прорыв] / А. Минеев // Новая газета. – 2014. – 21 апреля (№ 43). – с. 7.
133. Минеев, Александр. Москва присмотрит [Текст] : [Участники трехсторонне встречи в Брюсселе договорились «проявить дополнительную гибкость» в выполнении большого соглашения об ассоциации между ЕС и Украиной] / А. Минеев // Новая газета. – 2014. – 17 сентября (№ 104). – с. 5.
134. Минеев, Александр. О чем речь? [Текст] : [В Минске Владимир Путин настойчиво сводил разговор к проблемам торговли] / А. Минеев // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 7.
135. Минеев, Александр. Процесс пошел [Текст] : [ЕС дал российскому руководству срок до четверга, чтобы отказаться от военной эскалации в Украине и вернуть войска к местам постоянной дислокации] / А. Минеев // Новая газета. – 2014. – 5 марта (№ 24). – с. 10.
136. Минеев, Александр. Россию выводят из себя и из Европы [Текст] : [ПАСЕ проголосовала за немедленный вывод российских войск из Крыма и за расширение санкций] / А. Минеев // Новая газета. – 2014. – 11 апреля (№ 39). – с. 4.
137. Минеев, Александр. Россию теперь боятся [Текст] : [Это плохо для ее экономического здоровья] / А. Минеев // Новая газета. – 2014. – 19 марта (№ 29). – с. 7.
138. Михеев, Сергей. «Процветание в единстве» [Текст] : [Эти слова на гербе Крыма обретают настоящий смысл] / С. Михеев; беседу вел В. Сухомлинов // Литературная газета. – 2014. – 19 – 25 марта (№ 11). – с. 1 – 2.

139. Мозговой, Алексей. Свобода плюс совесть [Текст] : [Это и будет Новороссия] / А. Мозговой; записала Е. Глушик // Завтра. – 2014. – Август (№ 34). – с. 4.
140. Музыкантский, Александр. Киев напугал всех [Текст] : [Уполномоченный по правам человека в Москве – о своей работе в условиях несвободы] / А. Музыкантский; беседу вела Е. Масюк // Новая газета. – 2014. – 5 марта (№ 24). – с. 16 – 17.
141. Муртазин, Ирек. «Груз 200» едет по России [Текст] : [Теперь он добрался и до Башкирии] / И. Муртазин // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 5.
142. Муртазин, Ирек. Отъем с переворотом [Текст] : [Крымские отели, выросшие прямо из морских волн, могут быть снесены] / И. Муртазин // Новая газета. – 2014. – 5 мая (№ 48). – с. 12.
143. Мусафирова, Ольга. «Мне сказали, что затраты оплатят, хотя я и не требовал вознаграждения» [Текст] : [Это – кабинет следственного управления СБУ. И это – допрос, который можно считать интервью лишь формально, поскольку «героя» в наручниках приводит конвоир в бронезилете] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 23 апреля (№ 44). – с. 7 – 8.
144. Мусафирова, Ольга. «Три сестры» взяты на мушку [Текст] : [Корреспондент «Новой газеты» Ольга Мусафирова передает с украино-российской границы. Ориентир – монумент Дружбы народов] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 9 апреля (№ 38). – с. 4 – 5.
145. Мусафирова, Ольга. В 11 часов вечера после войны [Текст] : [Киев отпраздновал Победу – и по европейскому, и по московскому времени] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 12 мая (№ 50). – с. 3.
146. Мусафирова, Ольга. В глаза [Текст] : [Сначала украинцев пыталась сделать слепыми власть. Потом – снайперы] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 24 февраля (№ 20). – с. 6 – 7.
147. Мусафирова, Ольга. Все в руках президентов? [Текст] : [А российские танки без объявления войны входят на восток Украины] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 6.
148. Мусафирова, Ольга. Женева на «четверку» [Текст] : [Предпасхальный подарок из Женевы может обернуться потерей Донбасса] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 21 апреля (№ 43). – с. 8.
149. Мусафирова, Ольга. Забор и мир [Текст] : [План президента Порошенко не нравится тем, кто опасается, что война просто перекинется на другие регионы Украины] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 18 июня (№ 65). – с. 5.
150. Мусафирова, Ольга. Киев зажег красный «восточному экспрессу» [Текст] : [Новые власти Украины теперь не только говорят, но и демонстрируют, как будут пресекать сепаратистские выступления в Харькове, Луганске и Донецке] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 9 апреля (№ 38). – с. 3.
151. Мусафирова, Ольга. Точка «У» и точка опоры [Текст] : [Украинцы преодолели порог в собственном сознании: пацифизм – религия поколения граждан Украины старшего и среднего возраста - убит] / О. Мусафирова // Новая газета. – 2014. – 27 августа (№ 95). – с. 5
152. Мухарев, Александр. Майдан и исторический бурьян [Текст] / А. Мухарев // Литературная Россия. – 2014. – 11 апреля (№ 15). – с. 2.
153. Мы – часть русского мира [Текст] : [Заявление Общественного совета Новороссии] // Завтра. – 2014. – Май (№ 22). – с. 2.
154. Нагорный, Александр. В фашистской мгле... [Текст] : [Проамериканский переворот завершается] / А. Нагорный // Завтра. – 2014. – Февраль (№ 9). – с. 1, 3.
155. Нагорный, Александр. Восток Украины ждет поддержки Москвы [Текст] / А. Нагорный // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 15). – с. 1.

156. Нагорный, Александр. Вперед – на Киев! Вперед – к победе! [Текст] : [Сталинский рецепт борьбы за Украину] / А. Нагорный // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 25). – с. 1, 4.
157. Нагорный, Александр. Женева по-украински [Текст] : [Место встречи изменить нельзя?] / А. Нагорный // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 17). – с. 1, 3.
158. Назаров, Олег. Бандеровщина [Текст] : [«Будьте агрессорами и захватчиками, природе неведомы гуманизм и справедливость»] / О. Назаров // Литературная газета. – 2014. – 26 февраля – 4 марта (№ 8). – с. 3.
159. Налбандян, Диана. Крым дороже денег [Текст] : [На днях глава госкорпорации «Автодор», курирующей проект строительства моста на полуостров, обнародовал стоимость проекта – 283 млрд рублей] / Д. Налбандян // Собеседник. – 2014. – (№ 22). – с. 5.
160. Налбандян, Лиана. Мариуполь оказался в положении. Осадном [Текст] : [Несмотря на объявленное на юго-востоке перемирие, Мариуполь по-прежнему на грани войны. Жители вместе с военными роют окопы, а в 20 км от города в полной боеготовности стоят войска т.н. Новороссии] / Л. Налбандян // Собеседник. – 2014. – (№ 36). – с. 5.
161. Налбандян, Лиана. Революция по-Славянски [Текст] / Л. Налбандян // Собеседник. – 2014. – (№ 15). – с. 4.
162. Нарышкин, Сергей. Европа реальная и «параллельная» [Текст] : [Чем вызван и как разрешится нынешний украинский кризис] / С. Нарышкин // Огонёк. – 2014. – 21 апреля (№ 15). – с. 8.
163. Нарышкин, Сергей. Еще раз о Раде [Текст] : [Переяславская Рада – взгляд через 360 лет] / С. Нарышкин // Огонёк. – 2014. – 20 января (№ 2). – с. 8.
164. Олейник, Владимир. «Решения Рады не могут быть легитимны» [Текст] : [Интервью с депутатом Верховной Рады Украины Владимиром Олейником] / В. Олейник; беседу вела Ю. Новицкая // Завтра. – 2014. – Март (№ 10). – с. 1, 3.
165. Орешкин, Дмитрий. Никакой Новороссии нет [Текст] : [Такой вывод наш спецкор сделал, проехав по востоку и югу Украины] / Д. Орешкин // Новая газета. – 2014. – 12 мая (№ 50). – с. 7 – 9.
166. Павловский, Глеб. Кризис не перевалил через пик [Текст] : [«Надо честно признаться, перемирие не нужно ни одной из сторон»] / Г. Павловский // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 6.
167. Павловский, Глеб. Теперь мы окончательно слились с Украиной [Текст] / Г. Павловский; беседу вел Д. Быков // Собеседник. – 2014. – (№ 18). – с. 7.
168. Панов, Александр. «Тихое вторжение» [Текст] : [События в Крыму – самый большой внешнеполитический вызов для нынешней американской администрации. Со времен холодной войны отношения Вашингтона и Москвы не были столь скверными] / А. Панов // Новая газета. – 2014. – 5 марта (№ 24). – с. 10.
169. Панов, Александр. Направление удара [Текст] : [Цельных санкций США – уже не столько помощь Украине, сколько смена власти в Кремле] / А. Панов // Новая газета. – 2014. – 17 сентября (№ 104). – с. 6.
170. Пачковский, Николай. «Страна героев, страна мечтателей» [Текст] : [О настоящем и будущем Новороссии] / Н. Пачковский; материал подготовила Е. Глушик // Завтра. – 2014. – Сентябрь (№ 38). – с. 4.
171. Петлянова, Нина, Тумакова, Ирина. «Это рота на случай войны» [Текст] : [«Новая газета» и петербургская газета «Фонтанка.ру» продолжают выяснять, что случилось с десятками бойцов 76-й псковской дивизии ВДВ] / Н. Петлянова, И. Тумакова // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 3.
172. Петлянова, Нина. Десант [Текст] : [Десятки бойцов 76-й Псковской дивизии вот уже несколько дней не выходят на связь с родными] / Н. Петлянова // Новая газета. – 2014. – 27 августа (№ 95). – с. 2 – 3.

173. Петровская, Ирина. Грязные мины и адские методы [Текст] : [Двойные стандарты государственного ТВ, или Как нас дурят] / И. Петровская // Новая газета. – 2014. – 23 мая (№ 55). – с. 24.
174. Полухина, Юлия. «А утром люди побежали сдавать кровь...» [Текст] : [Специальный корреспондент «Новой» встретила с жителями Одессы, которые атаковали Дом профсоюзов и защищали его] / Ю. Полухина // Новая газета. – 2014. – 5 мая (№ 48). – с. 4.
175. Полухина, Юлия. «Ну отвоюем Донбасс. А как мы с ними жить будем?» [Текст] : [Три дня с женой украинского офицера, которая «выковыряла мужа из поганой войны»] / Ю. Полухина // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 10 – 11.
176. Полухина, Юлия. Оружие было с двух сторон [Текст] : [Специальный репортаж и свидетельства очевидцев о том, что происходило в Одессе 2 и 4 мая] / Ю. Полухина // Новая газета. – 2014. – 12 мая (№ 50). – с. 10 – 11.
177. Полухина, Юлия. Прямая связь с Майданом [Текст] : [Судья Никишина неожиданно прервала оглашение приговора по «болотному делу», больше похожего на репортаж из мятежного Киева] / Ю. Полухина // Новая газета. – 2014. – 24 февраля (№ 20). – с. 12 – 13.
178. Полухина, Юлия. Следы бойни скрыл пожар [Текст] : [В течение 15 – 20 минут в Доме профсоюзов была бойня] / Ю. Полухина // Новая газета. – 2014. – 23 мая (№ 55). – с. 3 – 5.
179. Пономарев, Илья. Ничего хорошего из этого не выйдет [Текст] / И. Пономарев; беседу вела Н. Гужева // Собеседник. – 2014. – 19 – 25 марта (№ 10). – с. 3.
180. Порошенко, Петр. «Наши народы уже платят очень высокую цену» [Текст] : [Интервью нашему специальному корреспонденту Павлу Каныгину] / П. Порошенко; беседу вел П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 26 мая (№ 56). – с. 10 – 11.
181. После Крыма [Текст] : [Мы имеем дело с новой реальностью] // Новая газета. – 2014. – 19 марта (№ 29). – с. 2.
182. Проханов, Александр, Соловьев, Владимир. На наших глазах вершится история [Текст] : [Александр Проханов в «Воскресном вечере» с Владимиром Соловьевым] / А. Проханов, В. Соловьев // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 23). – с. 1, 4.
183. Проханов, Александр. «И танки наши быстры» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Апрель – май (№ 18). – с. 1.
184. Проханов, Александр. «Оружие, дайте оружие!» [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 23). – с. 1.
185. Проханов, Александр. Здравствуй, холодная война! [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Август (№ 32). – с. 1.
186. Проханов, Александр. Киев под топором [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Февраль (№ 9). – с. 1.
187. Проханов, Александр. Клеветникам России [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 15). – с. 1.
188. Проханов, Александр. Россия, сестра твоя – Новороссия! [Текст] / А. Проханов // Завтра. – 2014. – Май (№ 20). – с. 1.
189. Пушкарская, Елена. Папа тоже в игре [Текст] : [Озабочены ситуацией на Украине сегодня все. Не исключение и Ватикан] / Е. Пушкарская // Огонёк. – 2014. – 10 марта (№ 9). – с. 23.
190. Радулова, Наталья. Меж батьківщиною и родиной [Текст] : [Как «Огонёк» искал украинских беженцев на белгородчине] / Н. Радулова // Огонёк. – 2014. – 10 марта (№ 9). – с. 24 – 25.

191. Радулова, Наталья. Разрыв по родному [Текст] : [Всегда мы будем братьями. Хотя бы потому, что Украина и Россия переплетены вполне реальными родственными связями. Но как сохранить эти связи сейчас?] / Н. Радулова // Огонёк. – 2014. – 9 июня (№ 22). – с. 30 – 31.
192. Рачева, Елена. «Посмотри, как далеко Украина» [Текст] : [Так костромской десантник успокаивал жену] / Е. Рачева // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 4 – 5.
193. Роджерс, Александр. «Северное Сомали» готовится к выборам [Текст] / А. Роджерс // Культура. – 2014. – 23 – 29 мая (№ 17). – с. 9.
194. Роджерс, Александр. Кривое зеркало майдана [Текст] / А. Роджерс // Культура. – 2014. – 6 – 9 июня (№ 19). – с. 7.
195. Роднянский, Александр. Присоединение Крыма было неизбежно [Текст] / А. Роднянский; беседу вели Д. Быков, В. Жарова // Собеседник. – 2014. – (№ 23). – с. 12 – 13.
196. Романова, Яна. Азбука общих слов [Текст, фотографии] : [Можем ли мы найти общий язык с революционной Украиной] / Я. Романова // Русский репортер. – 2014. – 27 марта – 3 апреля. – с. 28 – 39.
197. Рубцов, Александр. Азартные игры со смертельным исходом [Текст] : [Крым-2014 в логике неприемлемого ущерба] / А. Рубцов // Новая газета. – 2014. – 5 марта (№ 24). – с. 7 – 8.
198. Сабов, Александр. Украина и Украины [Текст] : [Какой бы ни был исход у крымского референдума, один из главных вопросов которые он поставит, будет вопросом о будущем Украины. Почему ее единство требует стольких жертв? И почему, сколько за него ни плати, все мало?] / А. Сабов // Огонёк. – 2014. – 17 марта (№ 10). – с. 22 – 25.
199. Смирнов, Ким. Тарас Шевченко. Тринадцатый автопортрет [Текст] : [9 марта – 200 лет со дня рождения великого украинского поэта] / К. Смирнов // Новая газета. – 2014. – 7 марта (№ 25). – с. 14.
200. Соболев, Сергей. «Будем засыпать исками» [Текст] : [В Верховной Раде Украины принят закон «О временно оккупированных территориях»] / С. Соболев; беседу вела С. Сухова // Огонёк. – 2014. – 21 апреля (№ 15). – с. 10.
201. Стариков, Николай. Идеология Новороссии [Текст] : [За что сражаются ополченцы Донбасса] / Н. Стариков // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 23). – с. 2.
202. Сухова, Светлана. Крым клином [Текст] / С. Сухова // Огонёк. – 2014. – 10 марта (№ 9). – с. 18 – 20.
203. Сухова, Светлана. Сверхсрочный вклад [Текст] : [Сделать из полуострова и Севастополя полноценные российские регионы со всеми атрибутами – налогами, пенсиями, зарплатами и ценами – решено быстро и без оглядки на цену вопроса] / С. Сухова // Огонёк. – 2014. – 24 марта (№ 11). – с. 20 – 21.
204. Сухомлинов, Владимир. Проект «Крым» [Текст] : [Как скажется на России возвращение Крыма и Севастополя в родную гавань? Какими переменами обернется в экономике, политике, духовной жизни? Не чрезмерны ли наши ожидания?] / В. Сухомлинов // Литературная газета. – 2014. – 26 марта – 1 апреля (№ 12). – с. 2.
205. Темиргалиев, Рустам. «У нас пока эйфория от референдума» [Текст] / Р. Темиргалиев; беседу вел П. Каныгин // Новая газета. – 2014. – 19 марта (№ 29). – с. 9.
206. Тимофеева, Ольга. Донбасс: восточный фронт [Текст] : [Нужна ли России еще одна «Вежливая война»] / О. Тимофеева // Русский репортер. – 2014. – 27 марта – 3 апреля. – с. 22 – 27.
207. Токарева, Анна. Кто входит в «Правый сектор» [Текст] : [На передовую противостояния в Киеве нынешний протест вынес целый букет

- ультранационалистических группировок. Кто они и за что воюют? / А. Токарева // Огонёк. – 2014. – 27 января (№ 3). – с. 12.
208. Торгашев, Алексей. Украинский пасьянс [Текст] : [Как изменилась карта Украины за полторы тысячи лет] / А. Торгашев // Русский репортер. – 2014. – 13 – 20 марта (№ 10). – с. 52 – 53.
209. Третьяков, Виталий. Новый президент незалежной – фигура временная и ничего решить не сможет [Текст] : [Пять наивных вопросов о том, что ждет Украину после выборов] / В. Третьяков; беседу вел А. Гришин // Комсомольская правда. – 2014. – 27 мая. – с. 3.
210. Турченкова, Мария. Прощание славян [Текст] : [Из Украины в Россию везут «груз 200». Фурами] / М. Турченкова // Новая газета. – 2014. – 4 июня (№ 60). – с. 2 – 4.
211. Фельгенгауэр, Павел. Украинская армия: из спячки в бой [Текст] : [Одним броском «братскую» республику не завоевать] / П. Фельгенгауэр // Новая газета. – 2014. – 5 марта (№ 24). – с. 9.
212. Фельдман, Евгений. Пламя Донбасса [Фотографии] : [Будни Восточной Украины в фоторепортаже Евгения Фельдмана] / Е. Фельдман // Новая газета. – 2014. – 30 мая (№ 58). – с. 4 – 5.
213. Фефелов, Андрей. Борьба Славянска и судьба славянства [Текст] / А. Фефелов // Завтра. – 2014. – Апрель (№ 16). – с. 1.
214. Фефелов, Андрей. Звезда Новороссии [Текст] : [Моя поездка по Донбассу] / А. Фефелов // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 24). – с. 1, 3.
215. Филина, Ольга. Асимметричный вопрос [Текст] : [Восток Украины устроил на прошлой неделе свои «Анатимайданы» – по той же, впрочем, «евросхеме», что и в Киеве, с захватом правительственных зданий и разоружением милиции. За что он воюет и возможна ли «Украинская Федерация?»] / О. Филина // Огонёк. – 2014. – 14 апреля (№ 14). – с. 4.
216. Филина, Ольга. Кто пришел [Текст] : [Новое правительство Украины, выдвинутое Майданом и представленное на утверждение Верховной Раде, впечатляет. Карьеры у многих – головокружительные] / О. Филина // Огонёк. – 2014. – 3 марта (№ 8). – с. 21.
217. Халип, Ирина. Бенефис в погорелом театре [Текст] : [В спектакле под названием «саммит в Минске» Владимир Путин был и главным героем, и режиссером-постановщиком] / И. Халип // Новая газета. – 2014. – 29 августа (№ 96). – с. 8.
218. Халип, Ирина. За Батькой в пекло [Текст] : [Что Фазель понял, а Турчинов – нет] / И. Халип // Новая газета. – 2014. – 16 мая (№ 52). – с. 6.
219. Цыбульский, Александр. Чрезвычайные вложения [Текст] : [После референдума ключевой вопрос для Крыма – состояние экономики. Точнее, перспектива российской финансовой и инвестиционной поддержки: без нее жизнь территории может стать невыносимой] / А. Цыбульский; беседу вела С. Сухова // Огонёк. – 2014. – 17 марта (№ 10). – с. 18.
220. Черных, Евгений. Новый президент Украины построил свой бизнес на криминальные деньги отца? [Текст] : [Как шоколадный магнат Петр Порошенко шел к власти] / Е. Черных // Комсомольская правда. – 2014. – 5 – 12 июня. – с. 2 – 3.
221. Шаблинский, Илья. «Синдром воссоединений» [Текст] : [Преобразовать растущий политический протест в патриотический подъем – в прошлом столетии этот прием не раз использовался авторитарными режимами для самосохранения] / И. Шаблинский // Новая газета. – 2014. – 18 апреля (№ 42). – с. 8 – 9.
222. Шаргунов, Сергей. Он погиб в бою за Донецк [Текст] : [История жизни и смерти добровольца из России] / С. Шаргунов // Русский репортер. – 2014. – 19 – 26 июня. – с. 25 – 26.

223. Шахназаров, Карен. «Судьба мира решается в Донбассе» [Текст] : [Известный российский кинорежиссер, генеральный директор киноконцерна «Мосфильм» отвечает на вопросы «ЗАВТРА»] / К. Шахназаров; беседу вел А. Нагорный // Завтра. – 2014. – Июнь (№ 26). – с. 4.
224. Шевченко, Максим. В Новороссии революция [Текст] : [На вопросы «ЛГ» отвечает член Совета по правам человека при президенте Р Максим Шевченко] / М. Шевченко; беседу вел В. Поляков // Литературная газета. – 2014. – 10 – 16 сентября (№ 35). – с. 2.
225. Шеремет, Павел. Военно-избирательная кампания [Текст] : [На прошлой неделе президент Украины распустил Верховную Раду и назначил внеочередные парламентские выборы] / П. Шеремет // Огонёк. – 2014. – 1 сентября (№ 34). – с. 18 – 19.
226. Шеремет, Павел. Выборы и бульдоги. [Текст] : [В минувшее воскресенье на Украине проходили президентские выборы] / П. Шеремет // Огонёк. – 2014. – 26 мая (№ 20). – с. 12 – 13.
227. Шеремет, Павел. Слэстимуший [Текст] : [Год назад украинский олигарх Петр Порошенко едва мог претендовать на победу на выборах мэра Киева, а сейчас он – главный кандидат в президенты страны] / П. Шеремет // Огонёк. – 2014. – 14 апреля (№ 14). – с. 24 – 25.
228. Шеремет, Павел. Черно-белая революция [Текст] : [В Киеве не обсуждают версии трагической гибели малазийского лайнера в небе над Донецком: альтернативных точек зрения просто нет] / П. Шеремет // Огонёк. – 2014. – 28 июля (№ 29). – с. 14 – 15.
229. Ширяев, Валерий. «Вежливые люди» в Крыму: как это было [Текст] : [«И тогда приняли решение: отложить оружие и идти врукопашную»] / В. Ширяев // Новая газета. – 2014. – 18 апреля (№ 42). – с. 6 – 7.
230. Ширяев, Валерий. «Мы идем за великую Родину нашим братьям по крови помочь» [Текст] : [Вводу российских войск в Украину явно не хватает идеологического обеспечения. Где вы, мастера культуры?] / В. Ширяев // Новая газета. – 2014. – 5 марта (№ 24). – с. 24.
231. Ширяев, Валерий. Профессиональные любители Родины [Текст] : [Сайт «Политонлайн» опубликовал первый в истории рейтинг «национал-предателей». «Новая на третьем месте»] / В. Ширяев // Новая газета. – 2014. – 18 апреля (№ 42). – с. 2.
232. Шумейко, Игорь. Тарас Шевченко, Кличко, Тимошенко.. [Текст] / И. Шумейко // Литературная Россия. – 2014. – 28 февраля (№ 9). – с. 4.
233. Шурыгин, Владислав. Бойня № 4 [Текст] : [Когда Киев начнет новое наступление на Донбасс и чем оно закончится?] / В. Шурыгин // Завтра. – 2014. – Август (№ 32). – с. 1 – 2.
234. Щипков, Александр. Комплекс исключительности [Текст] : [Если украинские события 2004 года при большом желании можно было назвать оранжевой революцией, то для нынешних самое точное название – «коричневая революция»] / А. Щипков // Литературная газета. – 2014. – 26 февраля – 4 марта (№ 8). – с. 3.
235. Я – полевой командир [Текст] : [Так воюют ополченцы Донбасса] / Записала Е. Глушик // Завтра. – 2014. – Август (№ 32). – с. 1, 3.

6. Перечень ресурсов информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», необходимых для освоения дисциплины (модуля).

1. Университетская библиотека онлайн: <http://biblioclub.ru/>.
2. Журнальный мир: <http://журнальныймир.рф/>.

7. Методические указания для обучающихся по освоению дисциплины (модуля).

Все аудиторные часы – это лабораторные занятия, проводимые под непосредственным руководством преподавателя. Содержание лекции студент обязан конспектировать в соответствии с планом занятия.

Семинарские занятия проводятся в форме опросов и дискуссии. Подготовка студентов к опросу и дискуссии предполагает:

- ознакомление с планом занятия и соответствующими методическими указаниями;
- самостоятельное изучение литературы к каждому из вопросов плана;
- чтение текста древнерусского памятника и ведение читательского дневника.

Готовясь к практическому занятию, необходимо ориентироваться на работу в следующей последовательности:

- изучение основных понятий темы занятия (совокупность ключевых элементов содержания темы);
- чтение литературы необходимо сопровождать конспектами, выписками, тезисами, замечаниями;
- подготовка к выступлению на занятии предполагает заучивание отдельных фрагментов темы, понимание сущности учебного материала и умение излагать его основное содержание, а также написание собственного текста по проблеме.

Студент, под руководством преподавателя, к занятию, готовит материал в виде речи, сообщения, презентации по теме и защищает его перед аудиторией.

В читательском дневнике студент фиксирует название древнерусского памятника, примерную дату создания, краткое содержание и ключевые цитаты произведения.

Самостоятельная работа студентов предполагает изучение учебной литературы по курсу и подготовку практических заданий, подготовку к сдаче зачета. Программа самостоятельного изучения курса обеспечена методическими материалами: Кожанова В.Ю. Методические рекомендации по самостоятельной работе студентов. – Краснодар, 2017.

Методические указания к самостоятельной работе студентов

Самостоятельная работа – планируемая учебная, учебно-исследовательская, научно-исследовательская работа студентов, выполняемая во внеаудиторное (аудиторное) время по заданию и при методическом руководстве преподавателя, но без его непосредственного участия (при частичном непосредственном участии преподавателя, оставляющем ведущую роль за работой студентов).

Целью самостоятельной работы студентов является овладение фундаментальными знаниями, профессиональными умениями и навыками деятельности по профилю, опытом творческой, исследовательской деятельности. Самостоятельная работа студентов способствует развитию самостоятельности, ответственности и организованности, творческого подхода к решению проблем учебного и профессионального уровня.

В процессе самостоятельной работы студент приобретает навыки самоорганизации, самоконтроля, самоуправления, саморефлексии и становится активным самостоятельным субъектом учебной деятельности.

Выполняя самостоятельную работу под контролем преподавателя, студент должен:

- ☐ освоить минимум содержания, выносимый на самостоятельную работу студентов и предложенный преподавателем в соответствии с Государственными образовательными стандартами высшего профессионального образования по данной дисциплине,
- ☐ планировать самостоятельную работу в соответствии с графиком самостоятельной работы, предложенным преподавателем,
- ☐ самостоятельную работу студент должен осуществлять в организационных формах, предусмотренных учебным планом и рабочей программой преподавателя,

☐ выполнять самостоятельную работу и отчитываться по ее результатам в соответствии с графиком представления результатов, видами и сроками отчетности по самостоятельной работе студентов;

студент может:

сверх предложенного преподавателем (при обосновании и согласовании с ним) и минимума обязательного содержания, определяемого ФГОС ВО по данной дисциплине:

☐ самостоятельно определять уровень (глубину) проработки содержания материала;

☐ предлагать дополнительные темы и вопросы для самостоятельной проработки;

☐ в рамках общего графика выполнения самостоятельной работы предлагать обоснованный индивидуальный график выполнения и отчетности по результатам самостоятельной работы;

☐ предлагать свои варианты организационных форм самостоятельной работы;

☐ использовать для самостоятельной работы методические пособия, учебные пособия, разработки сверх предложенного преподавателем перечня;

☐ использовать не только контроль, но и самоконтроль результатов самостоятельной работы в соответствии с методами самоконтроля, предложенными преподавателем или выбранными самостоятельно.

Самостоятельная работа студентов должна оказывать важное влияние на формирование личности будущего специалиста, она планируется студентом самостоятельно. Каждый студент самостоятельно определяет режим своей работы и меру труда, затрачиваемого на овладение учебным содержанием по каждой дисциплине. Он выполняет внеаудиторную работу по личному индивидуальному плану, в зависимости от его подготовки, времени и других условий.

К формам самостоятельной работы относится выполнение самостоятельных домашних работ. Выполнение самостоятельных домашних работ не является аудиторным. Самостоятельная работа является внеаудиторной и предназначена для самостоятельного углубленного ознакомления студента с разделами курса по рекомендованным преподавателем источникам.

Самостоятельная работа студента предполагает различные формы индивидуальной учебной деятельности: чтение и конспектирование рекомендованной литературы, работа с мультимедийным учебно-методическим комплексом дисциплины, с электронными образовательными ресурсами. Выбор видов самостоятельной работы определяется индивидуально-личностным подходом к обучению совместно преподавателем и студентом.

В освоении дисциплины инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья большое значение имеет индивидуальная учебная работа (консультации) – дополнительное разъяснение учебного материала.

Индивидуальные консультации по предмету являются важным фактором, способствующим индивидуализации обучения и установлению воспитательного контакта между преподавателем и обучающимся инвалидом или лицом с ограниченными возможностями здоровья.

8. Перечень информационных технологий, используемых при осуществлении образовательного процесса по дисциплине (модулю).

8.1 Перечень информационных технологий.

Консультирование посредством электронной почты.

8.2 Перечень необходимого программного обеспечения.

MS Office

8.3 Перечень информационных справочных систем:

1. Электронная библиотечная система eLIBRARY.RU (<http://www.elibrary.ru/>)

9. Материально-техническая база, необходимая для осуществления образовательного процесса по дисциплине (модулю)

№	Вид работ	Наименование специальных помещений и помещений для самостоятельной работы	Номера аудиторий / кабинетов
1.	Лекционные занятия	Аудитории для проведения лекционных занятий (комплект учебной мебели, доска учебная)	205, 209, 304, 305, 306, 404, 406, 407, 408, 409, 411
2.	Семинарские занятия	Аудитории для проведения семинарских занятий (комплект учебной мебели, доска учебная)	205, 209, 304, 305, 306, 404, 406, 407, 408, 409, 411
3.	Текущий контроль, промежуточная аттестация	Помещение для проведения текущей и промежуточной аттестации (комплект учебной мебели, доска учебная)	205, 209, 304, 305, 306, 404, 406, 407, 408, 409, 411
4.	Самостоятельная работа	Кабинет для самостоятельной работы, оснащенный компьютерной техникой с возможностью подключения к сети «Интернет», программой экранного увеличения и обеспеченный доступом в электронную информационно-образовательную среду университета	Библиотека (401)